

***ВЕСТНИК***

***Турковского муниципального района***

**№ 219 от 08 июня 2021 года**

**Учредитель: Собрание депутатов Турковского муниципального района**

**СОДЕРЖАНИЕ**

«Об исполнении бюджета Турковского муниципального района за 2020 год»

О внесении изменений и дополнений в решение Собрания депутатов Турковского муниципального района от 18 декабря 2020 года № 45/1 «О бюджете муниципального района на 2021 год и плановый период 2022 - 2023 годов»

О признании утратившим силу решения Собрания депутатов Турковского муниципального района

от 19 мая 2009 года № 41/8

О внесении изменения в Порядок размещения сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера лиц, замещающих муниципальные должности Турковского муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и (или) представления этих сведений для опубликования средствам массовой информации

О поддержке обращения Совета Рязанского муниципального образования в Правительство Саратовской области с ходатайством об исключении села Родионовка Рязанского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области

О поддержке обращения Совета депутатов Студеновского муниципального образования в Правительство Саратовской области с ходатайством об исключении деревни Агеевка Студеновского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области

Об утверждении перечня муниципального имущества, принимаемого из собственности Турковского муниципального образования в собственность Турковского муниципального района



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**Турковского муниципальногО РАЙОНА**

**САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ № 49/1**

От 07 июня 2021 года

рп. Турки

**«Об исполнении бюджета Турковского**

**муниципального района за 2020 год»**

В соответствии с Уставом Турковского муниципального района Собрание депутатов РЕШИЛО:

1.Утвердить отчет об исполнении бюджета муниципального района за 2020 год по общему объему доходов в сумме 285400,3 тыс. рублей, расходов в сумме 281008,0 тыс. рублей и профицита в сумме 4392,3 тыс. рублей.

2.Утвердить показатели :

доходов бюджета муниципального района за 2020 год по кодам классификации доходов бюджета согласно приложению 1 к настоящему Решению;

доходов бюджета муниципального района за 2020 год по кодам видов доходов, подвидов доходов, классификации операций сектора государственного управления, относящихся к доходам бюджета, согласно приложению 2 к настоящему Решению;

расходов бюджета муниципального района за 2020 год по ведомственной структуре расходов бюджета согласно приложению 3 к настоящему Решению;

расходов бюджета муниципального района за 2020 год по разделам и подразделам классификации

расходов бюджета согласно приложению 4 к настоящему Решению;

источников финансирования дефицита бюджета муниципального района за 2020 год по кодам классификации источников финансирования дефицита бюджета согласно приложению 5 к настоящему Решению;

источников финансирования дефицита бюджета муниципального района за 2020 год по кодам групп, подгрупп, статей, видов источников финансирования дефицита бюджета классификации операций сектора государственного управления, относящихся к источникам финансирования дефицита бюджета, согласно приложению 6 к настоящему Решению.

3. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

4. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.

**Председатель Собрания депутатов**

**Турковского муниципального района С.В. Ярославцев**

**Глава Турковского**

**муниципального района А.В. Никитин**

Приложение 1

**ДОХОДЫ БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЗА 2020 ГОД ПО КОДАМ КЛАССИФИКАЦИИ ДОХОДОВ БЮДЖЕТА**

( тыс.руб. )

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наименование доходов | Код бюджетной классификации | Сумма |
| **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **000 1 00 00000 00 0000 000** | **60536,6** |
| **НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ** | **000 1 01 00000 00 0000 000** | **23934,6** |
| **Налог на доходы физических лиц** | 000 1 01 02000 01 0000 110 | 23934,6 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227\* и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 000 1 01 02010 01 0000 110 | 23679,8 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными, в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 182 1 01 02020 01 0000 110 | 115,7 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 182 1 01 02030 01 0000 110 | 138,5 |
| Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с доходов, полученных физическими лицами, являющимися иностранными гражданами, осуществляющими трудовую деятельность по найму на основании патента в соответствии со статьей 2271 Налогового кодекса Российской Федерации | 182 1 01 02040 01 0000 110 | 0,6 |
| НАЛОГИ НА ТОВАРЫ(РАБОТЫ, УСЛУГИ),РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 000 1 03 00000 00 0000 000 | 10667,2 |
| **Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации** | 000 1 03 02000 01 0000 110 | 10667,2 |
| Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 100 1 03 02230 01 0000 110 | 4920,1 |
| Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 100 1 03 02240 01 0000 110 | 35,2 |
| Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 100 1 03 02250 01 0000 110 | 6618,9 |
| Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 100 1 03 02260 01 0000 110 | -907,0 |
| НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 000 1 05 00000 00 0000 000 | 8816,5 |
| **Единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности** | 000 1 05 02000 02 0000 110 | 2316,6 |
| Единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности | 000 1 05 02010 02 0000 110 | 2316,6 |
| **Единый сельскохозяйственный налог** | 182 1 05 03000 01 0000 110 | 6464,1 |
| Единый сельскохозяйственный налог | 182 1 05 03010 01 0000 110 | 6464,1 |
| **Налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения** | 182 1 05 04000 02 0000 110 | 35,8 |
| Налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения, зачисляемый в бюджеты муниципальных районов | 182 1 05 04020 02 0000 110 | 35,8 |
| ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА | 000 1 08 00000 00 0000 000 | 755,6 |
| **Государственная пошлина по делам, рассматриваемым в судах общей юрисдикции, мировыми судьями** | 000 1 08 03000 01 0000 110 | 755,6 |
| Государственная пошлина по делам, рассматриваемым в судах общей юрисдикции, мировыми судьями (за исключением Верховного Суда Российской Федерации) | 182 1 08 03010 01 0000 110 | 755,6 |
| ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 000 1 11 00000 00 0000 000 | 4194,9 |
| **Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества ( за исключением имущества автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных )** | 000 1 11 05000 00 0000 120 | 4194,9 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 000 1 11 05010 00 0000 120 | 3705,7 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 062 1 11 05013 05 0000 120 | 3463,5 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 062 1 11 05013 13 0000 120 | 242,2 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов государственной власти, органов местного самоуправления, государственных внебюджетных фондов и созданных ими учреждений ( за исключением имущества автономных учреждений ) | 000 1 11 05030 00 0000 120 | 478,4 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления муниципальных районов, и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений ) | 062 1 11 05035 05 0000 120 | 478,4 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего государственную (муниципальную) казну (за исключением земельных участков) | 000 1 11 05070 00 0000 120 | 10,8 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну муниципальных районов (за исключением земельных участков) | 062 1 11 05075 05 0000 120 | 10,8 |
| ПЛАТЕЖИ ПРИ ПОЛЬЗОВАНИИ ПРИРОДНЫМИ РЕСУРСАМИ | 000 1 12 00000 00 0000 000 | 18,6 |
| **Плата за негативное воздействие на окружающую среду** | 048 1 12 01000 01 0000 120 | 18,6 |
| Плата за выбросы загрязняющих веществ в атмосферный воздух стационарными объектами | 048 1 12 01010 01 0000 120 | 0,6 |
| Плата за размещение отходов производства и потребления | 048 1 12 01040 01 0000 120 | 18,0 |
| Плата за размещение отходов производства | 048 1 12 01041 01 0000 120 | 11,2 |
| Плата за размещение твердых коммунальных отходов | 048 1 12 01042 01 0000 120 | 6,8 |
| ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ (РАБОТ) И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 000 1 13 00000 00 0000 000 | 46,0 |
| **Доходы от оказания платных услуг (работ)** | 000 1 13 01000 00 0000 130 | 15,9 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | 000 1 13 01990 00 0000 130 | 15,9 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов муниципальных районов | 0621 1 13 01995 05 0000 130 | 15,9 |
| **Доходы от компенсации затрат государства** | 000 1 13 02000 00 0000 130 | 30,1 |
| Прочие доходы от компенсации затрат государства | 000 1 13 02990 00 0000 130 | 30,1 |
| Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов муниципальных районов | 000 1 13 02995 05 0000 130 | 30,1 |
| Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов муниципальных районов | 062 1 13 02995 05 0000 130 | 30,1 |
| ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ | 000 1 14 00000 00 0000 000 | 20827,1 |
| Доходы от реализации имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности( за исключением движимого имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 000 1 14 02000 00 0000 000 | 65,9 |
| Доходы от реализации имущества, находящегося в собственности муниципальных районов ( за исключением движимого имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | 062 1 14 02050 05 0000 410 | 65,9 |
| Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности муниципальных районов ( за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) , в части реализации основных средств по указанному имуществу | 062 1 14 02053 05 0000 410 | 65,9 |
| **Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности** | 000 1 14 06000 00 0000 430 | 11825,6 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена | 000 1 14 06010 00 0000 430 | 11825,6 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов | 062 1 14 06013 05 0000 430 | 11651,6 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений | 062 1 14 06013 13 0000 430 | 173,8 |
| ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | 000 1 16 00000 00 0000 000 | 211,8 |
| **Административные штрафы, установленные Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях** | 000 1 16 01000 01 0000 140 | 102,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан | 000 1 16 01050 01 0000 140 | 10,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 1 16 01053 01 0000 140 | 10,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 062 1 16 01053 01 0000 140 | 8,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 036 1 16 01053 01 0000 140 | 2,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности | 000 1 16 01070 01 0000 140 | 11,9 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 1 16 01073 01 0000 140 | 11,9 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 062 1 16 01073 01 0000 140 | 1,4 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 036 1 16 01073 01 0000 140 | 10,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования | 000 1 16 01080 01 0000 140 | 6,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 1 16 01083 01 0000 140 | 6,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 036 1 16 01083 01 0000 140 | 6,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации | 000 1 16 01130 01 0000 140 | 1,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 1 16 01133 01 0000 140 | 1,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 036 1 16 01133 01 0000 140 | 1,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления | 000 1 16 01190 01 0000 140 | 46,3 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 1 16 01193 01 0000 140 | 46,3 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 036 1 16 01193 01 0000 140 | 46,3 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность | 000 1 16 01200 01 0000 140 | 25,9 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 000 1 16 01203 01 0000 140 | 25,9 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 036 1 16 01203 01 0000 140 | 19,9 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 501 1 16 01203 01 0000 140 | 6,0 |
| **Платежи в целях возмещения причиненного ущерба (убытков)** | 000 1 16 10000 00 0000 140 | 109,8 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации по нормативам, действовавшим в 2019 году | 000 1 16 10120 00 0000 140 | 109,8 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году | 000 1 16 10123 01 0000 140 | 109,2 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 000 1 16 10123 01 0051 140 | 109,2 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 008 1 16 10123 01 0051 140 | 0,5 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 010 1 16 10123 01 0051 140 | 1,1 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 062 1 16 10123 01 0051 140 | 2,6 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 076 1 16 10123 01 0051 140 | 5,0 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 081 1 16 10123 01 0051 140 | 8,0 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 157 1 16 10123 01 0051 140 | 40,0 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 188 1 16 10123 01 0051 140 | 52,0 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в федеральный бюджет и бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году | 000 1 16 10129 01 0000 140 | 0,6 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в федеральный бюджет и бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году | 182 1 16 10129 01 0000 140 | 0,6 |
| БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | **000 2 00 00000 00 0000 000** | **224863,7** |
| **Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | **000 2 02 00000 00 0000 000** | **224863,7** |
| в том числе: |  |  |
| **Дотации бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований** | 000 2 02 10000 00 0000 150 | 61252,9 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 000 2 02 15001 00 0000 150 | 53708,1 |
| Дотации бюджетам муниципальных районов на выравнивание бюджетной обеспеченности | 063 2 02 15001 05 0002 150 | 53708,1 |
| Дотации бюджетам на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | 000 2 02 15002 00 0000 150 | 7544,8 |
| Дотации бюджетам муниципальных районов на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | 063 2 02 15002 05 0000 150 | 7544,8 |
| **Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований** | 000 2 02 20000 00 0000 150 | 34721,9 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности, условий для занятий физической культурой и спортом | 000 2 02 25097 00 0000 150 | 1330,0 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности, условий для занятий физической культурой и спортом | 063 2 02 25097 05 0000 150 | 1330,0 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание (обновление) материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ цифрового и гуманитарного профилей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | 000 2 02 25169 00 0000 150 | 1117,1 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание (обновление) материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ цифрового и гуманитарного профилей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | 063 2 02 25169 05 0000 150 | 1117,1 |
| Субсидии бюджетам на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 000 2 02 25304 00 0000 150 | 1367,2 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 063 2 02 25304 05 0000 150 | 1367,2 |
| Субсидии бюджетам на поддержку отрасли культуры | 000 2 02 25519 00 0000 150 | 201,5 |
| Субсидия бюджетам муниципальных районов на поддержку отрасли культуры | 063 2 02 25519 05 0000 150 | 201,5 |
| Прочие субсидии | 000 2 02 29999 00 0000 150 | 30706,1 |
| Прочие субсидии бюджетам муниципальных районов | 063 2 02 29999 05 0000 150 | 30706,1 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | 063 2 02 29999 05 0075 150 | 8604,8 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 063 2 02 29999 05 0078 150 | 9681,5 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на проведение капитального и текущего ремонтов муниципальных образовательных организаций | 063 2 02 29999 05 0086 150 | 1520,0 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей | 063 2 02 29999 05 0087 150 | 1858,5 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения муниципальных районов области за счет средств областного дорожного фонда | 063 2 02 29999 05 0099 150 | 9041,3 |
| **Субвенции бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных районов** | 000 2 02 30000 00 0000 150 | 120470,7 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных организаций | 063 2 02 30024 05 0001 150 | 94514,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по исполнению функций комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | 063 2 02 30024 05 0003 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | 063 2 02 30024 05 0007 150 | 539,1 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях | 063 2 02 30024 05 0008 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних граждан | 063 2 02 30024 05 0009 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 063 2 02 30024 05 0010 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления отельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | 063 2 02 30024 05 0011 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на организацию предоставления компенсации родительской платы и расходы по оплате услуг почтовой связи и банковских услуг, оказываемых банками, по выплате за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 063 2 02 30024 05 0012 150 | 53,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление государственных полномочий по предоставлению компенсации родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 063 2 02 30024 05 0014 150 | 277,0 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | 063 2 02 30024 05 0015 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 063 2 02 30024 05 0016 150 | 1015,8 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования | 063 2 02 30024 05 0027 150 | 2055,7 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по частичному финансированию расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 063 2 02 30024 05 0028 150 | 396,8 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования, и частичное финансирование расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 063 2 02 30024 05 0029 150 | 52,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций в части расходов на оплату труда, приобретение учебных пособий, средств обучения, игр, игрушек (за исключением расходов на содержание зданий и оплату коммунальных услуг) | 063 2 02 30024 05 0037 150 | 16965,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации | 063 2 02 35120 05 0000 150 | 6,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 063 2 02 35303 05 0000 150 | 2828,6 |
| **Иные межбюджетные трансферты** | 000 2 02 40000 00 0000 150 | 8414,9 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных образований на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 000 2 02 40014 00 0000 150 | 3818,8 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов из бюджетов поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 063 2 02 40014 05 0000 150 | 3818,8 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 063 2 02 40014 05 0015 150 | 312,1 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | 063 2 02 40014 05 0022 150 | 309,9 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по формированию и исполнению бюджетов поселений | 063 2 02 40014 05 0027 150 | 2574,5 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | 063 2 02 40014 05 0028 150 | 622,3 |
| Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 000 2 02 49999 00 0000 150 | 4596,1 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области за счет средств резервного фонда Правительства Саратовской области | 062 2 02 49999 05 0006 150 | 460,0 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области в целях обеспечения надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | 063 2 02 49999 05 0013 150 | 3906,1 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области на размещение социально значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | 063 2 02 49999 05 0015 150 | 230,0 |
| ДОХОДЫ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОТ ВОЗВРАТА ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ | 000 2 18 00000 00 0000 000 | 3,3 |
| Доходы бюджетов бюджетной системы Российской Федерации от возврата бюджетами бюджетной системы Российской Федерации остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет, а также от возврата организациями остатков субсидий прошлых лет | 000 2 18 00000 00 0000 150 | 3,3 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата бюджетами бюджетной системы Российской Федерации остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет, а также от возврата организациями остатков субсидий прошлых лет | 062 2 18 00000 05 0000 150 | 3,3 |
| **ВСЕГО ДОХОДОВ** |  | **285400,3** |

Приложение 2

**ДОХОДЫ БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЗА 2020**

**ГОД ПО КОДАМ ВИДОВ ДОХОДОВ, ПОДВИДОВ ДОХОДОВ,КЛАССИФИКАЦИИ ОПЕРАЦИЙ СЕКТОРА ГОСУДАРСТВЕННОГО УПРАВЛЕНИЯ, ОТНОСЯЩИХСЯ К ДОХОДАМ БЮДЖЕТА**

( тыс.руб.)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наименование доходов | Код бюджетной классификации | Сумма |
| НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 1 00 00000 00 0000 000 | **60536,6** |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227\* и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 1 01 02010 01 0000 110 | 23679,8 |
| Сумма платежа | 1 01 02010 01 1000 110 | 23503,0 |
| Пени и проценты | 1 01 02010 01 2000 110 | 105,9 |
| Суммы денежных взысканий (штрафы) | 1 01 02010 01 3000 110 | 70,7 |
| Прочие поступления | 1 01 02010 01 4000 110 | 0,2 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 1 01 02020 01 0000 110 | 115,7 |
| Сумма платежа | 1 01 02020 01 1000 110 | 111,2 |
| Пени и проценты | 1 01 02020 01 2000 110 | 4,3 |
| Суммы денежных взысканий (штрафы) | 1 01 02020 01 3000 110 | 0,2 |
| Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 1 01 02030 01 0000 110 | 138,5 |
| Сумма платежа | 1 01 02030 01 1000 110 | 137,2 |
| Пени и проценты | 1 01 02030 01 2000 110 | 1,0 |
| Суммы денежных взысканий (штрафы) | 1 01 02030 01 3000 110 | 0,3 |
| Налог на доходы физических лиц с сумм прибыли контролируемой иностранной компании, полученной физическими лицами, признаваемыми контролирующими лицами этой компании | 1 01 02050 01 0000 110 | 0,6 |
| Сумма платежа | 1 01 02050 01 1000 110 | 0,6 |
| Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 03 02231 01 0000 110 | 4920,1 |
| Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 03 02241 01 0000 110 | 35,2 |
| Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 03 02251 01 0000 110 | 6618,9 |
| Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 03 02261 01 0000 110 | -907,0 |
| Единый налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности | 1 05 02010 02 0000 110 | 2316,6 |
| Сумма платежа | 1 05 02010 02 1000 110 | 2293,0 |
| Пени и проценты | 1 05 02010 02 2000 110 | 16,4 |
| Суммы денежных взысканий (штрафы) | 1 05 02010 02 3000 110 | 7,2 |
| Единый сельскохозяйственный налог | 1 05 03010 01 0000 110 | 6464,1 |
| Сумма платежа | 1 05 03010 01 1000 110 | 6447,2 |
| Пени и проценты | 1 05 03010 01 2000 110 | 16,8 |
| Суммы денежных взысканий (штрафы) | 1 05 03010 01 3000 110 | 0,1 |
| Налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения, зачисляемый в бюджеты муниципальных районов | 1 05 04020 02 0000 110 | 35,8 |
| Сумма платежа | 1 05 04020 02 1000 110 | 35,8 |
| Государственная пошлина по делам, рассматриваемым в судах общей юрисдикции, мировыми судьями (за исключением Верховного Суда Российской Федерации) | 1 08 03010 01 0000 110 | 755,6 |
| Сумма платежа | 1 08 03010 01 1000 110 | 755,6 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 1 11 05013 05 0000 120 | 3463,5 |
| Сумма платежа | 1 11 05013 05 0001 120 | 3440,2 |
| Пени и проценты | 1 11 05013 05 0002 120 | 23,3 |
| Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 1 11 05013 13 0000 120 | 242,2 |
| Сумма платежа | 1 11 05013 13 0001 120 | 231,5 |
| Пени и проценты | 1 11 05013 13 0002 120 | 10,7 |
| Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления муниципальных районов, и созданных ими учреждений (за исключением имущества автономных учреждений) | 1 11 05035 05 0000 120 | 478,4 |
| Плата за выбросы загрязняющих веществ в атмосферный воздух стационарными объектами | 1 12 01010 01 6000 120 | 0,6 |
| Плата за размещение отходов производства и потребления | 1 12 01040 01 0000 120 | 18,0 |
| Плата за размещение отходов производства | 1 12 01041 01 0000 120 | 11,2 |
| Плата за размещение твердых коммунальных отходов | 1 12 01042 01 0000 120 | 6,8 |
| Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) получателями средств бюджетов муниципальных районов | 1 13 01995 05 0000 130 | 15,9 |
| Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов муниципальных районов | 1 13 02995 05 0000 130 | 30,1 |
| Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности муниципальных районов ( за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) , в части реализации основных средств по указанному имуществу | 1 14 02053 05 0000 410 | 65,9 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов | 1 14 06013 05 0000 430 | 11651,7 |
| Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений | 1 14 06013 13 0000 430 | 173,8 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01053 01 0000 140 | 10,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01053 01 0059 140 | 2,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 5 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на права граждан, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01053 01 2302 140 | 8,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01073 01 0000 140 | 11,9 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01073 01 0019 140 | 10,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01073 01 0027 140 | 0,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 7 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны собственности, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01073 01 2302 140 | 1,4 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01083 01 0000 140 | 6,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 8 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области охраны окружающей среды и природопользования, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01083 01 0038 140 | 6,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01133 01 0000 140 | 1,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 13 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения в области связи и информации, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01133 01 9000 140 | 1,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01193 01 0000 140 | 46,3 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01193 01 0007 140 | 0,3 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01193 01 0013 140 | 0,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01193 01 0029 140 | 45,0 |
| Административные штрафы, установленные Главой 19 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения против порядка управления, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01193 01 9000 140 | 0,5 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01203 01 0000 140 | 25,8 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01203 01 0021 140 | 1,7 |
| Административные штрафы, установленные Главой 20 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, за административные правонарушения, посягающие на общественный порядок и общественную безопасность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам несовершеннолетних и защите их прав | 1 16 01203 01 9000 140 | 24,1 |
| **Платежи в целях возмещения причиненного ущерба (убытков)** | 1 16 10000 00 0000 140 | 109,8 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году | 1 16 10123 01 0000 140 | 109,2 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году (доходы бюджетов муниципальных районов за исключением доходов, направляемых на формирование муниципального дорожного фонда, а также иных платежей в случае принятия решения финансовым органом муниципального образования о раздельном учете задолженности) | 1 16 10123 01 0051 140 | 109,2 |
| Доходы от денежных взысканий (штрафов), поступающие в счет погашения задолженности, образовавшейся до 1 января 2020 года, подлежащие зачислению в федеральный бюджет и бюджет муниципального образования по нормативам, действовавшим в 2019 году | 1 16 10129 01 0000 140 | 0,6 |
| БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 2 00 00000 00 0000 000 | 224863,7 |
| **Дотации бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований** | 2 02 10000 00 0000 150 | 61252,9 |
| Дотации бюджетам муниципальных районов на выравнивание бюджетной обеспеченности | 2 02 15001 05 0002 150 | 53708,1 |
| Дотации бюджетам муниципальных районов на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | 2 02 15002 05 0000 150 | 7544,8 |
| **Субсидии бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований** | 2 02 20000 00 0000 150 | 34721,9 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, условий для занятий физической культурой и спортом | 2 02 25097 05 0000 150 | 1330,0 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание (обновление) материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ цифрового и гуманитарного профилей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | 2 02 25169 05 0000 150 | 1117,1 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 2 02 25304 05 0000 150 | 1367,2 |
| Субсидия бюджетам муниципальных районов на поддержку отрасли культуры | 2 02 25519 05 0000 150 | 201,5 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | 2 02 29999 05 0075 150 | 8604,8 |
| Cубсидии бюджетам муниципальных районов области на сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 2 02 29999 05 0078 150 | 9681,5 |
| Субсидии бюджетам городских округов области на проведение капитального и текущего ремонтов муниципальных образовательных организаций | 2 02 29999 05 0086 150 | 1520,0 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей | 2 02 29999 05 0087 150 | 1858,5 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения муниципальных районов области за счет средств областного дорожного фонда | 2 02 29999 05 0099 150 | 9041,3 |
| **Субвенции бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных районов** | 2 02 30000 00 0000 150 | 120470,7 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на реализацию основных общеобразовательных программ в части финансирования расходов на оплату труда работников общеобразовательных учреждений, расходов на учебники и учебные пособия, технические средства обучения, расходные материалы и хозяйственные нужды ( за исключением расходов на содержание зданий и коммунальных расходов, осуществляемых из местных бюджетов ) | 2 02 30024 05 0001 150 | 94514,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления отельных государственных полномочий по исполнению функций комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | 2 02 30024 05 0003 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | 2 02 30024 05 0007 150 | 539,1 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, составлению протоколов об административных правонарушениях | 2 02 30024 05 0008 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних граждан | 2 02 30024 05 0009 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 2 02 30024 05 0010 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | 2 02 30024 05 0011 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на организацию предоставления части родительской платы за содержание ребенка в образовательных ороанизациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 2 02 30024 05 0012 150 | 53,4 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов на компенсацию части родительской платы за содержание ребенка в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 2 02 30024 05 0014 150 | 277,0 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | 2 02 30024 05 0015 150 | 294,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на предоставление гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг за счет средств областного бюджета | 2 02 30024 05 0016 150 | 1015,8 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области а осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных общеобразовательных учреждениях, | 2 02 30024 05 0027 150 | 2055,7 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по частичному финансированию расходов на содержание детей дошкольного возраста в муниципальных образовательных учреждениях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 2 02 30024 05 0028 150 | 396,8 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных общеобразовательных учреждениях и частичного содержания детей дошкольного возраста в образовательных учреждениях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 2 02 30024 05 0029 150 | 52,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов области на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций в части расходов на оплату труда, приобретение учебных пособий, средств обучения, игр, игрушек (за исключением расходов на содержание зданий и оплату коммунальных услуг) | 2 02 30024 05 0037 150 | 16965,4 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление полномочий по составлению (изменению) списков кандидатов в присяжные заседатели федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации | 2 02 35120 05 0000 150 | 6,3 |
| Субвенции бюджетам муниципальных районов на ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 2 02 35303 05 0000 150 | 2828,6 |
| **Иные межбюджетные трансферты** | 2 02 40000 00 0000 150 | 8414,9 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 2 02 40014 05 0015 150 | 312,1 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | 2 02 40014 05 0022 150 | 309,9 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по формированию и исполнению бюджетов поселений | 2 02 40014 05 0027 150 | 2574,5 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | 2 02 40014 05 0028 150 | 622,3 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области за счет средств резервного фонда Правительства Саратовской области | 2 02 49999 05 0006 150 | 460,0 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области в целях обеспечения надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | 2 02 49999 05 0013 150 | 3906,1 |
| Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области на размещение социально значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | 2 02 49999 05 0015 150 | 230,0 |
| ДОХОДЫ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОТ ВОЗВРАТА ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ | 2 18 00000 00 0000 000 | 3,3 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата бюджетами бюджетной системы Российской Федерации остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет, а также от возврата организациями остатков субсидий прошлых лет | 2 18 00000 05 0000 150 | 3,3 |
| Доходы бюджетов муниципальных районов от возврата прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов поселений | 2 18 60010 05 0000 150 | 3,3 |
| **ИТОГО ДОХОДОВ** |  | **285400,3** |

Приложение 3

к Решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

**Ведомственная структура расходов бюджета муниципального района 2020 года**

(тыс.рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** |  |  |  |  |  |  |  |  | **Код** | **Раз-дел** | **Под-раздел** | **Целевая статья** | **Вид расходов** | **Сумма** |
|  |  |  |  |  |  |  |  | **2020** |
| **1** |  |  |  |  |  |  |  |  | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Управление образования администрации Турковского муниципального района Саратовской области** | | | | | | | | | **052** |  |  |  |  | **175682,2** |
| Образование | | | | | | | | | 052 | 07 |  |  |  | 175383,1 |
| Дошкольное образование | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 |  |  | 29289,3 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 0 00 00000 |  | 29289,3 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 00 00000 |  | 29289,3 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дошкольного образования детям" | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 00000 |  | 25640,1 |
| Предоставление муниципальных услуг в дошкольных образовательных учреждениях в рамках выполнения муниципального задания за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04105 |  | 8462,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04105 | 600 | 8462,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04105 | 610 | 8 462,2 |
| Организация питания в учреждениях дошкольного образования за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04108 |  | 168,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04108 | 600 | 168,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04108 | 610 | 168,0 |
| Обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76700 |  | 16 583,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76700 | 600 | 16 583,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76700 | 610 | 16 583,1 |
| Расходы на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76900 |  | 396,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76900 | 600 | 396,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76900 | 610 | 396,8 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 79990 |  | 30,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 79990 | 600 | 30,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 79990 | 610 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений" | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 00000 |  | 2 408,3 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 72300 |  | 2 375,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 72300 | 600 | 2 375,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 72300 | 610 | 2 375,3 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 S2300 |  | 33,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 S2300 | 600 | 33,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 04 S2300 | 610 | 33,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально технической базы муниципальных дошкольных образовательных учреждений" | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 00000 |  | 858,6 |
| Укрепление материально-технической базы автономных учреждений и иных некоммерческих организаций | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 08090 |  | 828,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 08090 | 600 | 828,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 08090 | 610 | 828,6 |
| Средства резервного фонда правительства Саратовской области | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79990 |  | 30,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79990 | 600 | 30,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79990 | 610 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций ( в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года)" | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 06 00000 |  | 382,3 |
| Обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций ( в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 06 7671Д |  | 382,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 06 7671Д | 600 | 382,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 01 | 66 1 06 7671Д | 610 | 382,3 |
| Общее образование | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 |  |  | 128721,5 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 0 00 00000 |  | 128721,5 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 00 00000 |  | 128721,5 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного общего образования детям" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 00000 |  | 115713,0 |
| Проведение мероприятий по повышению квалификаций, участию в обучении семинарах, конкурсах различного уровня | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 01900 |  | 7,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 01900 | 600 | 7,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 01900 | 610 | 7,4 |
| Предоставление муниципальных услуг в учреждениях общего образования в рамках выполнения муниципального задания | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 |  | 20273,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 600 | 20273,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 610 | 18542,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 620 | 1731,2 |
| Организация питания за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 |  | 185,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 600 | 185,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 610 | 120,1 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 620 | 65,1 |
| Обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 |  | 92 361,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 600 | 92 361,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 610 | 83 397,2 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 620 | 8 963,8 |
| Предоставление питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 |  | 2055,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 600 | 2 055,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 610 | 1569,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 620 | 486,0 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79200 |  | 829,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79200 | 600 | 829,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79200 | 610 | 589,2 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79200 | 620 | 240,6 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально- технической базы общеобразовательных школ" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 00000 |  | 2353,7 |
| Укрепление материально-технической базы общеобразовательных школ района | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 |  | 748,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 600 | 748,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 610 | 708,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 620 | 40,1 |
| Проведение капитального и текущего ремонта муниципальных общеобразовательных организаций | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 72Г00 |  | 1 520,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 72Г00 | 600 | 1 520,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 72Г00 | 610 | 1 520,0 |
| Средства резервного фонда правительства Саратовской области | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79990 |  | 70,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79990 | 600 | 70,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79990 | 610 | 70,0 |
| Проведение капитального и текущего ремонта муниципальных общеобразовательных организаций | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 S2Г00 |  | 15,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 S2Г00 | 600 | 15,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 S2Г00 | 610 | 15,4 |
| Основное мероприятие "Организация бесплатного горячего питания обучающихся" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 00000 |  | 1 367,2 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 |  | 1 367,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 600 | 1 367,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 610 | 1 013,4 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 620 | 353,8 |
| Субвенция на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 11 00000 |  | 2 153,4 |
| Субвенция на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 11 7701Д |  | 2 153,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 11 7701Д | 600 | 2 153,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 11 7701Д | 610 | 1 954,5 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 11 7701Д | 620 | 198,9 |
| Основное мероприятие" Развитие кадрового потенциала системы общего образования" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 00000 |  | 2828.6 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педогогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 |  | 2828,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 600 | 2828,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 610 | 2552,8 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 620 | 275,8 |
| Реализация муниципального проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Современная школа" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 00000 |  | 2975,6 |
| Обновление материально-технической базы для формирования у обучающихся современных технологических и гуманитарных навыков | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 |  | 1 117,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 | 200 | 1 117,1 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 | 240 | 1 117,1 |
| Обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей (в рамках достижения соответствующих результатов федерального проекта) | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 |  | 1858,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 | 600 | 1858,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 | 610 | 1858,5 |
| Реализация муниципального проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Успех ребенка" | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 00000 |  | 1 330,0 |
| Создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности , условий для занятий физической культурой и спортом | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 |  | 1 330,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 | 600 | 1 330,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 | 610 | 1 330,0 |
| Дополнительное образование детей | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 |  |  | 7737,1 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 0 00 00000 |  | 7737,1 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 00 00000 |  | 7737,1 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 00000 |  | 6930,4 |
| Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04107 |  | 5161,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04107 | 600 | 5 161,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04107 | 610 | 5 161,7 |
| Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования детей | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04108 |  | 443,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04108 | 600 | 443,1 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04108 | 620 | 443,1 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 72500 |  | 1 313,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 72500 | 600 | 1 313,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 72500 | 610 | 1 313,8 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 |  | 11,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 | 600 | 11,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 | 610 | 11,7 |
| Основное мероприятие "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений" | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 00000 |  | 580,0 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 72300 |  | 574,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 72300 | 600 | 574,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 72300 | 610 | 574,2 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 S2300 |  | 5,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 S2300 | 600 | 5,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 04 S2300 | 610 | 5,8 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений дополнительного образования за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 08 00000 |  | 50,0 |
| Средства резервного фонда правительства Саратовской области | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 08 79990 |  | 50,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 08 79990 | 600 | 50,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 08 79990 | 610 | 50,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года)" | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 00000 |  | 176,7 |
| Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 7251Д |  | 174,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 7251Д | 600 | 174,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 7251Д | 610 | 174,9 |
| Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 S251Д |  | 1,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 S251Д | 600 | 1,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 052 | 07 | 03 | 66 2 13 S251Д | 610 | 1,8 |
| Другие вопросы в области образования | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 |  |  | 9635,2 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 0 00 00000 |  | 988,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 1 00 00000 |  | 23,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дошкольного образования детям" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 1 01 00000 |  | 23,0 |
| Проведение мероприятий по повышению квалификаций, участию в обучении семинарах, конкурсах различного уровня | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 1 01 01900 |  | 23,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 1 01 01900 | 200 | 23,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 1 01 01900 | 240 | 23,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 00 00000 |  | 345,8 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного общего образования детям" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 00000 |  | 75,0 |
| Проведение мероприятий по повышению квалификаций, участию в обучении семинарах, конкурсах различного уровня | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 01900 |  | 40,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 01900 | 300 | 40,0 |
| Премии и гранты | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 01900 | 350 | 40,0 |
| Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 04111 |  | 35,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 04111 | 200 | 35,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 01 04111 | 240 | 35,0 |
| Основное мероприятие "Проведение противоэпидемиологических мероприятий в целях профилактики и противодействию распространения новой коронавирусной инфекции" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 10 00000 |  | 270,8 |
| Реализация основного мероприятия | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 10 С0000 |  | 270,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 10 С0000 | 200 | 270,8 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 2 10 С0000 | 240 | 270,8 |
| Подпрограмма "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных казенных учреждений" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 00 00000 |  | 619,2 |
| Основное мероприятие "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных казенных учреждений" | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 00000 |  | 619,2 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 72300 |  | 614,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 72300 | 100 | 614,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 72300 | 110 | 614,1 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 S2300 |  | 5,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 S2300 | 100 | 5,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 66 3 01 S2300 | 110 | 5,1 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 0 00 00000 |  | 1595,7 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 00000 |  | 1595,7 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 |  | 1595,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 100 | 1 335,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 120 | 1 335,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 200 | 260,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 240 | 260,2 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 00000 |  | 6651,3 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 |  | 6531,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 100 | 5671,4 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 110 | 5 671,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 200 | 859,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 240 | 859,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 800 | 0,2 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 850 | 0,2 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 06200 |  | 4,9 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 06200 | 800 | 4,9 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 06200 | 850 | 4,9 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 79200 |  | 115,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 79200 | 200 | 115,1 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 79200 | 240 | 115,1 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 0 00 00000 |  | 400,1 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 00000 |  | 400,1 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 |  | 294,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 100 | 255,9 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 120 | 255,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 200 | 38,4 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 240 | 38,4 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования, и частичному финансированию расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 |  | 52,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 100 | 47,4 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 110 | 47,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 200 | 5,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 240 | 5,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления компенсации родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 |  | 53,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 100 | 42,4 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 110 | 42,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 200 | 11,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 240 | 11,0 |
| Социальная политика | | | | | | | | | 052 | 10 |  |  |  | 299,2 |
| Социальное обеспечение населения | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 |  |  | 22,2 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 | 66 0 00 00000 |  | 22,2 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 | 66 1 00 00000 |  | 22,2 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам" | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 00000 |  | 22,2 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 01300 |  | 22,2 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 01300 | 300 | 22,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 01300 | 310 | 22,2 |
| Охрана семьи и детства | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 |  |  | 276,9 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 | 66 0 00 00000 |  | 276,9 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 | 66 1 00 00000 |  | 276,9 |
| Основное мероприятие "Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования" | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 00000 |  | 276,9 |
| Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 77900 |  | 276,9 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 77900 | 300 | 276,9 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 77900 | 310 | 276,9 |
| **Администрация Турковского муниципального района** | | | | | | | | | **062** |  |  |  |  | **98536,6** |
| Общегосударственные вопросы | | | | | | | | | 062 | 01 |  |  |  | 27039,0 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | | | | | | 062 | 01 | 02 |  |  | 1523,7 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | | | | | | | | | 062 | 01 | 02 | 81 0 00 00000 |  | 1523,7 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | | | | | | | | | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 00000 |  | 1 523,7 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального района | | | | | | | | | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 02101 |  | 1 523,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 02101 | 100 | 1 523,7 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 02101 | 120 | 1 523,7 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 |  |  | 13609,1 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 0 00 00000 |  | 10893,3 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 00000 |  | 10893,3 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 |  | 10510,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 100 | 9537,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 120 | 9537,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 200 | 973,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 240 | 973,3 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 800 | 0,4 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 850 | 0,4 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 79200 |  | 382,5 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 79200 | 100 | 382,5 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 79200 | 120 | 382,5 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 0 00 00000 |  | 2 715,8 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 00000 |  | 1 471,5 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 |  | 294,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 100 | 251,2 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 120 | 251,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 200 | 43,1 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 240 | 43,1 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 |  | 294,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 100 | 278,8 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 120 | 278,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 200 | 15,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 240 | 15,5 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 |  | 294,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 100 | 151,8 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 120 | 151,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 200 | 142,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 240 | 142,5 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по созданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 |  | 294,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 100 | 259,8 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 120 | 259,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 200 | 34,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 240 | 34,5 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 |  | 294,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 100 | 278,8 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 120 | 278,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 200 | 15,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 240 | 15,5 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 00000 |  | 1 244,3 |
| Исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий муниципального образования | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 |  | 309,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 100 | 278,9 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 120 | 278,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 200 | 31,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 240 | 31,0 |
| Исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселений услугами организаций культуры | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 |  | 312,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 100 | 281,1 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 120 | 281,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 200 | 31,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 240 | 31,0 |
| Исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 |  | 622,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 100 | 560,2 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 120 | 560,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 200 | 62,1 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 240 | 62,1 |
| Другие общегосударственные вопросы | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 |  |  | 11906,2 |
| Муниципальная программа "Реализация мероприятий по повышению уровня оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 00 00000 |  | 1 265,3 |
| Основное мероприятие "Повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений района" | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 00000 |  | 1 265,3 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 72300 |  | 1 254,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 72300 | 100 | 1 254,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 72300 | 110 | 1 254,0 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 S2300 |  | 11,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 S2300 | 100 | 11,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 53 0 01 S2300 | 110 | 11,3 |
| Прочие мероприятия в сфере управления | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 00000 |  | 43,4 |
| Уплата членских взносов в Ассоциацию "Совет муниципальных образований области" | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 08190 |  | 43,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 08190 | 800 | 43,4 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 08190 | 850 | 43,4 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 00000 |  | 8606,7 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 |  | 8320,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 100 | 3895,7 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 110 | 3895,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 200 | 4423,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 240 | 4423,2 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 800 | 1,7 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 850 | 1,7 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 06200 |  | 40,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 06200 | 800 | 40,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 06200 | 850 | 40,0 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 79200 |  | 246,2 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 79200 | 100 | 76,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 79200 | 110 | 76,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 79200 | 200 | 169,9 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 79200 | 240 | 169,9 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 0 00 00000 |  | 1 910,8 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 00000 |  | 1 910,8 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 |  | 1 910,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 100 | 1 771,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 110 | 1 771,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 200 | 139,8 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 240 | 139,8 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 89 0 00 00000 |  | 50,0 |
| Оплата штрафов | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 00000 |  | 50,0 |
| Оплата штрафов | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 08900 |  | 50,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 08900 | 800 | 50,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 08900 | 850 | 50,0 |
| Муниципальная программа "Поддержка социально - ориентированных некоммерческих организаций Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 95 0 00 00000 |  | 30,0 |
| Основное мероприятие "Оказание финансовой поддержки социально - ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий" | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 00000 |  | 30,0 |
| Оказание финансовой поддержки социально ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 04800 |  | 30,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 04800 | 600 | 30,0 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | | | | | | | | | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 04800 | 630 | 30,0 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | | | | | | | | | 062 | 03 |  |  |  | 1474,3 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 |  |  | 1474,3 |
| Муниципальная программа "Реализация мероприятий по повышению уровня оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 00 00000 |  | 333,1 |
| Основное мероприятие "Повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений района" | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 00000 |  | 333,1 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 72300 |  | 329,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 72300 | 100 | 329,8 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 72300 | 110 | 329,8 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 S2300 |  | 3,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 S2300 | 100 | 3,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 53 0 01 S2300 | 110 | 3,3 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 00000 |  | 1141,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 |  | 1141,2 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 100 | 982,9 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 110 | 982,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 200 | 158,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 240 | 158,2 |
| Национальная экономика | | | | | | | | | 062 | 04 |  |  |  | 17750,3 |
| Дорожное хозяйство(дорожные фонды) | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 |  |  | 16867,4 |
| Муниципальная программа "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 00 00000 |  | 15426,6 |
| Основное мероприятие "Обеспечение капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения муниципального района области" | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 00000 |  | 9 161,3 |
| Обеспечение капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения муниципальных районов области, за счет средств областного дорожного фонда | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 D7160 |  | 9 041,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 D7160 | 200 | 9 041,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 D7160 | 240 | 9 041,3 |
| Обеспечение капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения муниципальных районов области за счет средств местного бюджета (или за счет средств муниципального дорожного фонда) | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 S7160 |  | 120,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 S7160 | 200 | 120,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 02 S7160 | 240 | 120,0 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 00000 |  | 6265,3 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района за счет средств муниципального дорожного фонда | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 21200 |  | 6265,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 21200 | 200 | 6265,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 21200 | 240 | 6265,3 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений на реализацию муниципальных программ | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 00000 |  | 1440,8 |
| Иные межбюджетные трансферты бюджетам поселений на реализацию муниципальных программ | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 21200 |  | 1440,8 |
| Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 21200 | 500 | 1440,8 |
| Иные межбюджетные трансферты | | | | | | | | | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 21200 | 540 | 1440,8 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 |  |  | 882,9 |
| Муниципальная программа "Управление земельно-имущественными ресурсами Турковского муниципального района Саратовской области" | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 00 00000 |  | 755,9 |
| Основное мероприятие "Выполнение геодезических и кадастровых работ по учету объектов капитального строительства, земельных участков, землеустроительных работ, работ в области градостроительной деятельности, осуществляемой в виде территориального планирования, градостроительного зонирования, планировки территории" | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 00000 |  | 652,6 |
| Геодезические и кадастровые работы по учету объектов капитального строительства | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04700 |  | 652,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04700 | 200 | 652,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04700 | 240 | 652,6 |
| Основное мероприятие "Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них" | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 00000 |  | 20,0 |
| Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 01160 |  | 20,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 01160 | 200 | 20,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 01160 | 240 | 20,0 |
| Основное мероприятие "Содержание и обслуживание муниципальной казны" | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 00000 |  | 55,8 |
| Содержание и обслуживание муниципальной казны | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 |  | 55,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 200 | 2,4 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 240 | 2,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 800 | 53,4 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 850 | 53,4 |
| Основное мероприятие "Приобретение программных продуктов" | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 00000 |  | 27,5 |
| Реализация основного мероприятия | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 11180 |  | 27,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 11180 | 200 | 27,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 11180 | 240 | 27,5 |
| Муниципальная программа «Развитие малого и среднего предпринимательства в Турковском муниципальном районе» | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 69 0 00 00000 |  | 127,0 |
| Основное мероприятие "Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 00000 |  | 127,0 |
| Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 04500 |  | 127,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 04500 | 300 | 127,0 |
| Премии и гранты | | | | | | | | | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 04500 | 350 | 127,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | | | | | | | | | 062 | 05 |  |  |  | 4021,2 |
| Жилищное хозяйство | | | | | | | | | 062 | 05 | 01 |  |  | 21,2 |
| Мероприятия в сфере жилищного хозяйства | | | | | | | | | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 00000 |  | 21,2 |
| Взносы на проведение капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов | | | | | | | | | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 22240 |  | 21,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 22240 | 200 | 21,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 22240 | 240 | 21,2 |
| Коммунальное хозяйство | | | | | | | | | 062 | 05 | 02 |  |  | 4 000,0 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | | | | | | | | | 062 | 05 | 02 | 89 0 00 00000 |  | 4 000,0 |
| Субсидия на финансовое обеспечение затрат в рамках мер по предупреждению банкротства и восстановлению платежеспособности муниципальных унитарных предприятий Турковского муниципального района | | | | | | | | | 062 | 05 | 02 | 89 5 00 00000 |  | 4 000,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 05 | 02 | 89 5 00 00000 | 800 | 4 000,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | | | | | | | | | 062 | 05 | 02 | 89 5 00 00000 | 810 | 4 000,0 |
| Образование | | | | | | | | | 062 | 07 |  |  |  | 5308,2 |
| Дополнительное образование детей | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 |  |  | 5297,7 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 0 00 00000 |  | 5297,7 |
| Подпрограмма "Сохранение и развитие дополнительного образования в сфере культуры и искусства Турковского района" | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 00 00000 |  | 5297,7 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 00000 |  | 4974,2 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культуры и искусства подведомственными учреждениями дополнительного образования в рамках выполнения муниципального задания | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 04101 |  | 4099,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 04101 | 600 | 4099,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 04101 | 610 | 4099,2 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 72500 |  | 719,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 72500 | 600 | 719,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 72500 | 610 | 719,3 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 79200 |  | 145,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 79200 | 600 | 145,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 79200 | 610 | 145,1 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 |  | 10,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 | 600 | 10,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 | 610 | 10,7 |
| Основное мероприятие "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений" | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 00000 |  | 201,2 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 72300 |  | 199,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 72300 | 600 | 199,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 72300 | 610 | 199,2 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 S2300 |  | 2,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 S2300 | 600 | 2,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 02 S2300 | 610 | 2,0 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов и городских округов области на обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 00000 |  | 122,3 |
| Субсидии бюджетам муниципальных районов и городских округов области на обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 7251Д |  | 121,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 7251Д | 600 | 121,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 7251Д | 610 | 121,1 |
| Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 S251Д |  | 1,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 S251Д | 600 | 1,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 07 | 03 | 68 1 03 S251Д | 610 | 1,2 |
| Молодежная политика и оздоровление детей | | | | | | | | | 062 | 07 | 07 |  |  | 10,5 |
| Муниципальная программа "Молодежь Турковского района" | | | | | | | | | 062 | 07 | 07 | 97 0 00 00000 |  | 10,5 |
| Основное мероприятие "Организация и проведение районных мероприятий" | | | | | | | | | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 00000 |  | 10,5 |
| Организация и проведение районных мероприятий (день молодежи, день матери, подарки для детей инвалидов, праздничный обед для воинов-инвалидов интернациалистов, круглые столы, чествование молодежи и т.д. | | | | | | | | | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 04112 |  | 10,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 04112 | 200 | 10,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 04112 | 240 | 10,5 |
| КУЛЬТУРА И КИНЕМАТОГРАФИЯ | | | | | | | | | 062 | 08 |  |  |  | 33947,2 |
| Культура | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 |  |  | 27772,2 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 0 00 00000 |  | 27772,2 |
| Подпрограмма "Сохранение и развитие библиотечной и культурно-досуговой деятельности" | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 00 00000 |  | 27772,2 |
| Основное мероприятие "Стимулирование творческой активности населения, поддержка организаций в сфере культуры" | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 00000 |  | 18925,3 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культурно-досуговой деятельности в рамках выполнения муниципального задания | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 04102 |  | 13151,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 04102 | 600 | 13151,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 04102 | 610 | 13151,2 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 72500 |  | 4 274,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 72500 | 600 | 4 274,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 72500 | 610 | 4 274,2 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 79200 |  | 1 458,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 79200 | 600 | 1 458,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 79200 | 610 | 1 458,5 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 |  | 41,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 | 600 | 41,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 | 610 | 41,4 |
| Основное мероприятие "Формирование и обеспечение сохранности библиотечного фонда, организация библиотечного, библиографического и информационного обслуживания" | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 00000 |  | 7608,1 |
| Предоставление муниципальных услуг подведомственными учреждениями в сфере библиотечной деятельности, в рамках выполнения муниципального задания | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 04103 |  | 5096,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 04103 | 600 | 5096,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 04103 | 610 | 5096,2 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 72500 |  | 2 486,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 72500 | 600 | 2 486,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 72500 | 610 | 2 486,7 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 |  | 25,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 | 600 | 25,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 | 610 | 25,2 |
| Основное мероприятие "Государственная поддержка лучших сельских учреждений культуры" | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 07 00000 |  | 100,0 |
| Государственная поддержка лучших сельских учреждений культуры | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 07 L5192 |  | 100,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 07 L5192 | 600 | 100,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 07 L5192 | 610 | 100,0 |
| Основное мероприятие "Подключение муниципальных общедоступных библиотек к информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" и развитие библиотечного дела с учетом задачи расширения информационных технологий и оцифровки" | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 08 00000 |  | 101,5 |
| Подключение муниципальных общедоступных библиотек к информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" и развитие библиотечного дела с учетом задачи расширения информационных технологий и оцифровки | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 08 L5193 |  | 101,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 08 L5193 | 600 | 101,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 08 L5193 | 610 | 101,5 |
| Укрепление материально-технической базы учреждения | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 00000 |  | 439,8 |
| Укрепление материально-технической базы учреждений культуры | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 08090 |  | 159,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 08090 | 600 | 159,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 08090 | 610 | 159,8 |
| Средства резервного фонда правительства Саратовской области | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 79990 |  | 280,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 79990 | 600 | 280,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 79990 | 610 | 280,0 |
| Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 00000 |  | 597,5 |
| Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 7251Д |  | 591,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 7251Д | 600 | 591,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 7251Д | 610 | 591,5 |
| Обеспечение сохранения достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы (в части повышения оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы с 1 июня 2020 года) | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 S251Д |  | 6,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 S251Д | 600 | 6,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 08 | 01 | 68 2 11 S251Д | 610 | 6,0 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 |  |  | 6175,0 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 0 00 00000 |  | 1 529,1 |
| Подпрограмма "Реализация мероприятий по повышению уровня оплаты труда некоторых категорий работников МУ "Централизованная бухгалтерия муниципальных учреждений культуры Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 00 00000 |  | 1 529,1 |
| Основное мероприятие "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений" | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 00000 |  | 1 529,1 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 72300 |  | 1 518,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 72300 | 100 | 1 518,7 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 72300 | 110 | 1 518,7 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 S2300 |  | 10,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 S2300 | 100 | 10,4 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 68 3 01 S2300 | 110 | 10,4 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 00000 |  | 4645,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 |  | 4298,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 100 | 4134,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 110 | 4134,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 200 | 164,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 240 | 164,2 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 800 | 0,2 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 850 | 0,2 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 79200 |  | 347,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 79200 | 100 | 347,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | | | | | | | | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 79200 | 110 | 347,3 |
| Социальная политика | | | | | | | | | 062 | 10 |  |  |  | 2349,8 |
| Пенсионное обеспечение | | | | | | | | | 062 | 10 | 01 |  |  | 501,6 |
| Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан" | | | | | | | | | 062 | 10 | 01 | 54 0 00 00000 |  | 501,6 |
| Основное мероприятие "Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим" | | | | | | | | | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 00000 |  | 501,6 |
| Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим | | | | | | | | | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 01030 |  | 501,6 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 01030 | 300 | 501,6 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 01030 | 310 | 501,6 |
| Социальное обеспечение населения | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 |  |  | 1848,2 |
| Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан" | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 00 00000 |  | 733,4 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам" | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 00000 |  | 663,4 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 |  | 663,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 200 | 11,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 240 | 11,7 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 300 | 651,7 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 310 | 651,7 |
| Основное мероприятие "Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации" | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 00000 |  | 70,0 |
| Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 04118 |  | 70,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 04118 | 300 | 70,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 04118 | 310 | 70,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 0 00 00000 |  | 1 015,8 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 00000 |  | 1 015,8 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 |  | 1 015,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 200 | 18,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 240 | 18,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 300 | 997,8 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 310 | 997,8 |
| Муниципальная программа "Молодежь Турковского района" | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 97 0 00 00000 |  | 99,0 |
| Основное мероприятие "Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов" | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 00000 |  | 99,0 |
| Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 04113 |  | 99,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 04113 | 300 | 99,0 |
| Иные выплаты населению | | | | | | | | | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 04113 | 360 | 99,0 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | | | | | | | | | 062 | 11 |  |  |  | 5318,1 |
| Физическая культура | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 |  |  | 5318,1 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Турковском муниципальном районе" | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 00 00000 |  | 5318,1 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественных услуг в сфере физической культуры и спорта" | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 00000 |  | 3562,5 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере физической культуры и спорта подведомственными учреждениями в рамках выполнения муниципального задания | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 04104 |  | 3201,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 04104 | 600 | 3201,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 04104 | 620 | 3201,3 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 79200 |  | 361,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 79200 | 600 | 361,2 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 79200 | 620 | 361,2 |
| Основное мероприятие "Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений" | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 00000 |  | 1 755,6 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 72300 |  | 1 739,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 72300 | 600 | 1 739,6 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 72300 | 620 | 1 739,6 |
| Обеспечение повышения оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений за счет средств местного бюджета | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 S2300 |  | 16,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 S2300 | 600 | 16,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | | | | | | | | | 062 | 11 | 01 | 55 0 03 S2300 | 620 | 16,0 |
| СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ | | | | | | | | | 062 | 12 |  |  |  | 1 530,0 |
| Периодическая печать и издательства | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 |  |  | 1 530,0 |
| Муниципальная программа "Развитие информационного партнерства органов местного самоуправления Турковского муниципального района со средствами массовой информации" | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 00 00000 |  | 530,0 |
| Основное мероприятие "Предоставление субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат по производству и публикации социально значимой информации, а также по опубликованию муниципальных правовых актов, иной официальной информации органов местного самоуправления Турковского муниципального района в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления Турковского муниципального района" | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 00000 |  | 530,0 |
| Субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат по производству и публикации социально значимой информации, а также по опубликованию муниципальных правовых актов, иной официальной информации органов местного самоуправления Турковского муниципального района в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления Турковского муниципального района | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 08090 |  | 300,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 08090 | 800 | 300,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 08090 | 810 | 300,0 |
| Размещение социально-значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 78600 |  | 230,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 78600 | 800 | 230,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 78600 | 810 | 230,0 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 89 0 00 00000 |  | 1 000,0 |
| Субсидия на финансовое обеспечение затрат в рамках мер по предупреждению банкротства и восстановлению платежеспособности муниципальных унитарных предприятий Турковского муниципального района | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 89 5 00 00000 |  | 1 000,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 89 5 00 00000 | 800 | 1 000,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | | | | | | | | | 062 | 12 | 02 | 89 5 00 00000 | 810 | 1 000,0 |
| **Финансовое управление администрации Турковского муниципального района** | | | | | | | | | **063** |  |  |  |  | **6581,4** |
| Общегосударственные вопросы | | | | | | | | | 063 | 01 |  |  |  | 5776,6 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 |  |  | 5776,6 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 0 00 00000 |  | 5112,9 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 00000 |  | 5112,9 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 |  | 5090,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 100 | 4276,6 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 120 | 4276,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 200 | 814,1 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 240 | 814,1 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога органами местного самоуправления | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 06100 |  | 1,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 06100 | 800 | 1,7 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 06100 | 850 | 1,7 |
| Обеспечение надлежащего осуществления полномочий по решению вопросов местного значения | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 79200 |  | 20,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 79200 | 100 | 20,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 79200 | 120 | 20,4 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 0 00 00000 |  | 663,7 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 00000 |  | 663,7 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 |  | 663,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 100 | 560,1 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 120 | 560,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 200 | 103,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | | | | | | | | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 240 | 103,6 |
| ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА | | | | | | | | | 063 | 13 |  |  |  | 7,0 |
| Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга | | | | | | | | | 063 | 13 | 01 |  |  | 7,0 |
| Обслуживание долговых обязательств | | | | | | | | | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 00000 |  | 7,0 |
| Процентные платежи по муниципальному долгу района | | | | | | | | | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 09710 |  | 7,0 |
| Обслуживание государственного (муниципального) долга | | | | | | | | | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 09710 | 700 | 7,0 |
| Обслуживание муниципального долга | | | | | | | | | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 09710 | 730 | 7,0 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА | | | | | | | | | 063 | 14 |  |  |  | 797,8 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 |  |  | 797,8 |
| Предоставление межбюджетных трансфертов | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 0 00 00000 |  | 797,8 |
| Предоставление межбюджетных трансфертов бюджетам поселений | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 00000 |  | 797,8 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений из бюджета муниципального района | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 11100 |  | 258,7 |
| Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 11100 | 500 | 258,7 |
| Дотации | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 11100 | 510 | 258,7 |
| Исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 76100 |  | 539,1 |
| Межбюджетные трансферты | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 76100 | 500 | 539,1 |
| Дотации | | | | | | | | | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 76100 | 510 | 539,1 |
| **Всего** |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **281008,0** |

Приложение 4

**Расходы бюджета Турковского муниципального района за 2020 год по разделам и подразделам классификации расходов бюджетов**

**тыс. руб.**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** |  |  |  | **Раздел** | **Подраздел** | **Исполнение** |
| **1** |  |  |  | **2** | **3** | **4** |
| **Общегосударственные вопросы** | | | | **01** |  | **32821,9** |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | | | | 01 | 02 | 1523,7 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | | | | 01 | 04 | 13609,1 |
| Судебная система | | | | 01 | 05 | 6,3 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | | | | 01 | 06 | 5776,6 |
| Другие общегосударственные вопросы | | | | 01 | 13 | 11906,2 |
| **Национальная безопасность и правоохранительная деятельность** | | | | **03** |  | **1474,2** |
| Защита населения и территории от последствий чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона | | | | 03 | 09 | 1474,2 |
| **Национальная экономика** | | | | **04** |  | **17750,3** |
| Дорожное хозяйство(дорожные фонды) | | | | 04 | 09 | 16867,4 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | | | | 04 | 12 | 882,9 |
| **Жилищно-коммунальное хозяйство** | | | | **05** |  | **4021,2** |
| Жилищное хозяйство | | | | 05 | 01 | 21,2 |
| Коммунальное хозяйство | | | | 05 | 02 | 4000,0 |
| **Образование** | | | | **07** |  | **180691,3** |
| Дошкольное образование | | | | 07 | 01 | 29289,3 |
| Общее образование | | | | 07 | 02 | 128721,5 |
| Дополнительное образование детей | | | | 07 | 03 | 13034,8 |
| Молодежная политика | | | | 07 | 07 | 10,5 |
| Другие вопросы в области образования | | | | 07 | 09 | 9635,2 |
| **КУЛЬТУРА , КИНЕМАТОГРАФИЯ** | | | | **08** |  | **33947,2** |
| Культура | | | | 08 | 01 | 27772,2 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | | | | 08 | 04 | 6175,0 |
| **Социальная политика** | | | | **10** |  | **2649,0** |
| Пенсионное обеспечение | | | | 10 | 01 | 501,6 |
| Социальное обеспечение населения | | | | 10 | 03 | 1870,4 |
| Охрана семьи и детства | | | | 10 | 04 | 277,0 |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | | | | **11** |  | **5318,1** |
| Физическая культура | | | | 11 | 01 | 5318,1 |
| **СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ** | | | | **12** |  | **1530,0** |
| Периодическая печать и издательства | | | | 12 | 02 | 1530,0 |
| **ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО И МУНИЦИПАЛЬНОГО ДОЛГА** | | | | **13** |  | **7,0** |
| Обслуживание внутреннего государственного и муниципального долга | | | | 13 | 01 | 7,0 |
| **МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | | | | **14** |  | **797,8** |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | | | | 14 | 01 | 797,8 |
| **Всего** | | | |  |  | **281008,0** |

Приложение 5

**ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЗА 2020 ГОД ПО КОДАМ КЛАССИФИКАЦИИ ИСТОЧНИКОВ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

(тыс.рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Код бюджетной классификации | Наименование | Сумма |
| **000 01 00 00 00 00 0000 000** | **Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов** | **-4392,3** |
| 063 01 03 00 00 00 0000 000 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 00 0000 000 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 00 0000 700 | Получение бюджетных кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 00 0000 800 | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 000 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | -4392,3 |

Приложение 6

**ИСТОЧНИКИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЗА 2020 ГОД ПО КОДАМ ГРУПП, ПОДГРУПП, СТАТЕЙ, ВИДОВ ИСТОЧНИКОВ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА КЛАССИФИКАЦИИ ОПЕРАЦИЙ СЕКТОРА ГОСУДАРСТВЕННОГО УПРАВЛЕНИЯ, ОТНОСЯЩИХСЯ К ИСТОЧНИКАМ ФИНАНСИРОВАНИЯ ДЕФИЦИТА БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

(тыс.рублей)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Код бюджетной классификации | Наименование | Сумма |
| **000 01 00 00 00 00 0000 000** | **Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов** | **-4392,3** |
| 063 01 03 00 00 00 0000 000 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 00 0000 000 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 00 0000 700 | Получение бюджетных кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 05 0000 710 | Получение бюджетных кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации бюджетами муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 00 0000 800 | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 063 01 03 01 00 05 0000 810 | Погашение бюджетами муниципальных районов кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | 0,0 |
| 000 01 05 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | -4392,3 |
| 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | -285826,6 |
| 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -285826,6 |
| 01 05 02 01 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -285826,6 |
| 01 05 02 01 05 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов муниципальных районов | -285826,6 |
| 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 281434,3 |
| 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 281434,3 |
| 01 05 02 01 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 281434,3 |
| 01 05 02 01 05 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов муниципальных районов | 281434,3 |



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**ТУРКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

РЕШЕНИЕ № 49/2

От 07 июня 2021 г. рп. Турки

**О внесении изменений и дополнений в решение**

**Собрания депутатов Турковского муниципального**

**района от 21 декабря 2020 года № 45/1**

**«О бюджете Турковского муниципального района**

**на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов»**

В соответствии с Уставом Турковского муниципального района Собрание депутатов РЕШИЛО:

1. Внести в решение Собрания депутатов Турковского муниципального района от 21 декабря 2020 года № 45/1 «О бюджете Турковского муниципального района на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов» следующие изменения и дополнения:

1) части 1статье 1:

а) в пункте 1 цифры «296345,8» заменить цифрами «316815,7»;

б) в пункте 2 цифры «304987,0» заменить цифрами «329876,7»;

в) в пункте 3 цифры «8641,2» заменить цифрами «13061,0»;

2)Приложение 1 изложить в новой редакции согласно приложению № 1.

3)Приложение 5 изложить в новой редакции согласно приложению № 2.

4)Приложение 6 изложить в новой редакции согласно приложению № 3.

5)Приложение 7 изложить в новой редакции согласно приложению № 4.

6)Приложение 12 изложить в новой редакции согласно приложению № 5.

2. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

3. Настоящее решение вступает в силу с момента официального опубликования.

**Председатель Собрания депутатов**

**Турковского муниципального района С.В. Ярославцев**

**Глава Турковского**

**муниципального района А.В. Никитин**

Приложение №1

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 07 июня 2021года № 49/2

«Приложение 1

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 21 декабря 2020 года № 45/1

**Поступление доходов в бюджет муниципального района на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов**

**(**тыс.рублей)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Код бюджетной классификации Российской Федерации | **Наименование доходов** | | | 2021г | 2022г | 2023г |
|  |  | | |  |  |  |
|  |  | | |  |  |  |
|  |  | | |  |  |  |
|  | **В этой строке ничего не изменять ! ! ! Она должна быть скрытой!** | | |  |  |  |
|  |  | | |  |  |  |
| **1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | | | **79278,5** | **57264,9** | **59996,7** |
| 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | | | 25800,0 | 23481,9 | 24350,7 |
| 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | | | 25800,0 | 23481,9 | 24350,7 |
| 1 03 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | | | 12054,6 | 13055,1 | 15392,0 |
| 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | | 12054,6 | 13055,1 | 15392,0 |
| 1 05 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | | | 10963,8 | 6736,3 | 7072,0 |
| 1 05 02000 00 0000 110 | Единый налог на вмененный доход для отделенных видов деятельности | | | 601,9 | 0 | 0 |
| 1 05 03000 00 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | | | 10141,3 | 6711,3 | 7047,0 |
| 1 05 03000 00 0000 110 | Налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения | | | 220,6 | 25,0 | 25,0 |
| 1 06 04000 00 0000 110 | ТРАНСПОРТНЫЙ НАЛОГ | | | 9391,1 | 9391,3 | 9391,5 |
| 1 08 00000 00 0000 000 | ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОШЛИНА | | | 720,0 | 730,0 | 740,0 |
| 1 11 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | | | 4300,0 | 3288,0 | 2788,0 |
| 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества  (за исключением имущества автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных ) | | | 4300,0 | 3288,0 | 2788,0 |
| 1 11 05013 05 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах сельских поселений и межселенных территорий муниципальных районов, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | | | 3591,0 | 2600,0 | 2100,0 |
| 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | | | 221,0 | 200,0 | 200,0 |
| 1 11 05035 05 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления муниципальных районов и созданных ими учреждений ( за исключением имущества муниципальных автономных учреждений ) | | | 462,0 | 462,0 | 462,0 |
| 1 11 05075 05 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну муниципальных районов (за исключением земельных участков) | | | 26,0 | 26,0 | 26,0 |
| 1 12 00000 00 0000 000 | ПЛАТЕЖИ ПРИ ПОЛЬЗОВАНИИ ПРИРОДНЫМИ РЕСУРСАМИ | | | 125,3 | 130,3 | 135,5 |
| 1 12 01000 01 0000 120 | Плата за негативное воздействие на окружающую среду | | | 125,3 | 130,3 | 135,5 |
| 1 13 00000 00 0000 000 | Доходы от оказания платных услуг и компенсации затрат государства | | | 15,0 | 340,0 | 15,00 |
| 114 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ | | | 15898,7 | 100,0 | 100,0 |
| 116 00000 00 0000 000 | ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | | | 10,0 | 12,0 | 12,0 |
| -КОНЕЦ- | **Добавляйте показатели только выше, оставляя последнюю строчку пустой !!!** |  |  |  |
| **2 02 00000 00 0000 000** | **Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | | | **237537,2** | **219245,8** | **210344,4** |
| **2 02 10000 00 0000 150** | **Дотации бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований** | | | **64120,5** | **46251,7** | **42220,8** |
| 2 02 15001 05 0000 150 | Дотации бюджетам муниципальных районов на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджета субъекта Российской Федерации | | | 50000,1 | 46251,7 | 42220,8 |
| 2 02 15002 05 0000 150 | Дотация бюджетам муниципальных районов на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | | | 11241,2 | - | - |
| 2 02 19999 05 0000 150 | Прочие дотации бюджетам муниципальных районов | | | 2879,2 | - | - |
| **2 02 20000 00 0000 150** | **Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии)** | | | **38756,1** | **43655,8** | **38720,7** |
| 2 02 25097 05 0000 150 | Субсидия бюджетам муниципальных районов области на создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности, условий для занятий физической культурой и спортом | | | 1187,4 |  | 1323,2 |
| 2 02 25169 05 0000 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов на создание и обеспечение функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | | | 1568,7 | 1568,7 | 1568,5 |
| 2 02 25210 05 0000 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение образовательных организаций материально-технической базой для внедрения цифровой образовательной среды | | |  | 6049,5 |  |
| 2 02 25304 05 0000 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | | | 3475,7 | 3820,5 | 3764,7 |
| 2 02 25467 05 0000 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | | | 2676,8 |  |  |
| 2 02 25519 05 0000 150 | Субсидия бюджетам муниципальных районов на поддержку отрасли культуры | | | 102,0 |  |  |
| 2 02 25576 05 0000 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов на реализацию мероприятий по благоустройству сельских территорий | | | - | 608,7 | 469,4 |
| 2 02 29999 05 0078 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | | | 21350,7 | 21350,7 | 21350,7 |
| 2 02 29999 05 0087 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей | | | 3380,9 | 3380,9 | 3380,9 |
| 202 29999 05 0107 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | | | 4383,7 | 4383,7 | 4383,7 |
| 2 02 29999 05 0108 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение условий для функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях | | | 630,1 | 2283,7 | 2283,7 |
| 2 02 29999 05 0111 150 | Субсидии бюджетам муниципальных районов области на обеспечение условий для внедрения цифровой образовательной среды в общеобразовательных организациях | | |  | 209,4 | 195,9 |
| **2 02 30000 00 0000 150** | **Субвенции бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований** | | | **127360,0** | **126838,3** | **126902,9** |
| 2 02 30024 05 0001 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | | | 97431,6 | 97175,4 | 97175,4 |
| 2 02 30024 05 0003 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по созданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | | | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| 2 02 30024 05 0007 150 | Субвенция бюджетам муниципальных районов области на исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | | | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| 2 02 30024 05 0008 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях | | | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| 2 02 30024 05 0009 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних граждан в части расходов на оплату труда, уплату страховых взносов по обязательному социальному страхованию в государственные внебюджетные фонды Российской Федерации, обеспечение деятельности штатных работников | | | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| 2 02 30024 05 0010 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | | | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| 2 02 30024 05 0011 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | | | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| 2 02 30024 05 0012 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления компенсации родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | 45,2 | 46,4 | 48,1 |
| 2 02 30024 05 0014 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на компенсацию родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| 2 02 30024 05 0015 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | | | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| 2 02 30024 05 0016 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | | | 1081,9 | 1128,4 | 1175,8 |
| 2 02 30024 05 0027 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на предоставление питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования | | | 1629,8 | 1629,8 | 1629,8 |
| 2 02 30024 05 0028 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на частичное финансирование расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| 2 02 30024 05 0029 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования, и частичному финансированию расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | | | 53,9 | 55,7 | 57,5 |
| 2 02 30024 05 0037 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций | | | 13699,6 | 13550,6 | 13550,6 |
| 2 02 30024 05 0043 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов области на осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по организации проведения мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев | | | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| 2 02 35303 05 0000 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов на ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | | | 9744,7 | 9744,7 | 9744,7 |
| 2 02 35469 05 0000 150 | Субвенции бюджетам муниципальных районов на проведение Всероссийской переписи населения 2020 года | | | 162,9 |  |  |
| **2 02 40000 00 0000 150** | **Иные межбюджетные трансферты** | | | **7300,6** | **2500,0** | **2500,0** |
| 2 02 40014 05 0015 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | | | 395,4 |  |  |
| 2 02 40014 05 0022 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий муниципального образования | | | 395,4 |  |  |
| 2 02 40014 05 0028 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | | | 770,2 |  |  |
| 2 02 40014 05 0027 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджету муниципального района на исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществлению контроля за его исполнением, составлению отчета об исполнении бюджета муниципального образования | | | 1718,8 |  |  |
| 2 02 49999 05 0006 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области за счет средств резервного фонда Правительства Саратовской области | | | 1181,0 |  |  |
| 2 02 49999 05 0015 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области на размещение социально значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | | | 458,8 |  |  |
| 2 02 49999 05 0020 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области на осуществление мероприятий в области энергосбережения и повышения энергетической эффективности | | | - | 2500,0 | 2500,0 |
| 2 02 49999 05 0044 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области на благоустройство территорий общеобразовательных учреждений | | | 1200,0 |  |  |
| 2 02 49999 05 0048 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам муниципальных районов области на оснащение и укрепление материально-технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | | | 1181,0 |  |  |
|  | **Всего доходов** | | | **316815,7** | **276510,7** | **270341,1»** |

Приложение №2

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 07 июня 2021года № 49/2

«Приложение 5

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 21 декабря 2020 года № 45/1

**Ведомственная структура расходов бюджета муниципального района на 2021 год и на плановый период 2022-2023 годов**

(тыс.руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Код** | **Раз-дел** | **Под-раздел** | **Целевая статья** | **Вид расходов** | **Сумма** |  |  |
| **2021** | **2022** | **2023** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** |
| **Управление образования администрации Турковского муниципального района Саратовской области** | **052** |  |  |  |  | **199 785,6** | **179 453,9** | **175 046,3** |
| Образование | 052 | 07 |  |  |  | 199 083,3 | 178 772,7 | 174 365,1 |
| Дошкольное образование | 052 | 07 | 01 |  |  | 26 330,6 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 07 | 01 | 66 0 00 00000 |  | 26 330,6 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | 052 | 07 | 01 | 66 1 00 00000 |  | 26 310,6 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дошкольного образования детям" | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 00000 |  | 25 076,5 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Предоставление муниципальных услуг в дошкольных образовательных учреждениях в рамках выполнения муниципального задания за счет средств местного бюджета | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04105 |  | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04105 | 600 | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04105 | 610 | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Организация питания в учреждениях дошкольного образования за счет средств местного бюджета | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04108 |  | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04108 | 600 | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 04108 | 610 | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 70700 |  | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 70700 | 600 | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 70700 | 610 | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76700 |  | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76700 | 600 | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76700 | 610 | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Частичное финансирование расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76900 |  | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76900 | 600 | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 01 76900 | 610 | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 00000 |  | 1 234,1 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 08090 |  | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 08090 | 600 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 08090 | 610 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области на оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79993 |  | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79993 | 600 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79993 | 610 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79Г42 |  | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79Г42 | 600 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 1 05 79Г42 | 610 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 052 | 07 | 01 | 66 2 00 00000 |  | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 052 | 07 | 01 | 66 2 06 00000 |  | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 052 | 07 | 01 | 66 2 06 79994 |  | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 01 | 66 2 06 79994 | 600 | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 01 | 66 2 06 79994 | 610 | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Общее образование | 052 | 07 | 02 |  |  | 153 701,6 | 147 772,7 | 143 037,6 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 07 | 02 | 66 0 00 00000 |  | 153 701,6 | 147 772,7 | 143 037,6 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 052 | 07 | 02 | 66 2 00 00000 |  | 153 701,6 | 147 772,7 | 143 037,6 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного общего образования детям" | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 00000 |  | 129 333,4 | 120 715,4 | 120 776,0 |
| Предоставление муниципальных услуг в учреждениях общего образования в рамках выполнения муниципального задания | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 |  | 24 579,2 | 17 171,4 | 17 171,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 600 | 24 579,2 | 17 171,4 | 17 171,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 610 | 22 266,1 | 15 471,9 | 15 471,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 620 | 2 313,1 | 1 699,5 | 1 699,5 |
| Организация питания за счет средств местного бюджета | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 |  | 219,5 | 219,5 | 280,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 600 | 219,5 | 219,5 | 280,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 610 | 154,4 | 154,4 | 154,4 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 620 | 65,1 | 65,1 | 125,7 |
| Выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 71110 |  | 4 383,7 | 4 383,7 | 4 383,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 71110 | 600 | 4 383,7 | 4 383,7 | 4 383,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 71110 | 610 | 3 876,6 | 3 876,6 | 3 876,6 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 71110 | 620 | 507,1 | 507,1 | 507,1 |
| Финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 |  | 97 431,6 | 97 175,4 | 97 175,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 600 | 97 431,6 | 97 175,4 | 97 175,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 610 | 88 146,1 | 87 919,5 | 87 919,5 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 620 | 9 285,5 | 9 255,9 | 9 255,9 |
| Предоставление питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 |  | 1 629,8 | 1 629,8 | 1 629,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 600 | 1 629,8 | 1 629,8 | 1 629,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 610 | 1 244,7 | 1 244,7 | 1 244,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 620 | 385,1 | 385,1 | 385,1 |
| Оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 | 600 | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 | 610 | 755,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 | 620 | 199,0 | 0,0 | 0,0 |
| Выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений за счет средств местного бюджета | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 |  | 135,6 | 135,6 | 135,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 | 600 | 135,6 | 135,6 | 135,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 | 610 | 119,9 | 119,9 | 119,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 | 620 | 15,7 | 15,7 | 15,7 |
| Основное мероприятие "Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся" | 052 | 07 | 02 | 66 2 02 00000 |  | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся | 052 | 07 | 02 | 66 2 02 04110 |  | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 02 04110 | 600 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 02 04110 | 620 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 052 | 07 | 02 | 66 2 03 00000 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области на оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций | 052 | 07 | 02 | 66 2 03 79993 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 03 79993 | 600 | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 03 79993 | 610 | 755,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 03 79993 | 620 | 199,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 00000 |  | 3 426,7 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 |  | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 600 | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 610 | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий общеобразовательных учреждений | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 75500 |  | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 75500 | 600 | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 75500 | 610 | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79994 |  | 230,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79994 | 600 | 230,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79994 | 610 | 220,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 06 79994 | 620 | 10,0 | 0,0 | 0,0 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 00000 |  | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 |  | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 600 | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 610 | 2 642,5 | 2 904,7 | 2 862,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 620 | 833,2 | 915,8 | 902,4 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 00000 |  | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 |  | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 600 | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 610 | 8 885,3 | 8 885,3 | 8 885,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 620 | 859,4 | 859,4 | 859,4 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Современная школа" | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 00000 |  | 5 579,7 | 7 233,3 | 7 233,1 |
| Создание и обеспечение функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 |  | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 | 200 | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 | 240 | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей (в рамках достижения соответствующих результатов федеральных проектов) | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 |  | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 | 600 | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 | 610 | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Обеспечение условий для функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях (в рамках достижений соответствующих результатов федеральных проектов) | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 |  | 630,1 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 | 600 | 630,1 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 | 610 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 | 620 | 0,0 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Успех каждого ребенка" | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 00000 |  | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, условий для занятий физической культурой и спортом | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 |  | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 | 600 | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 | 610 | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Реализация муниципального проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Цифровая образовательная среда" | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 00000 |  | 0,0 | 6 258,8 | 195,9 |
| Обеспечение образовательных организаций материально-технической базой для внедрения цифровой образовательной среды | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 52100 |  | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 52100 | 600 | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 52100 | 610 | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Обеспечение условий для функционирования центров цифровой образовательной среды в общеобразовательных организациях ( в рамках достижений соответствующих результатов федеральных проектов) | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 U1330 |  | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 U1330 | 600 | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 02 | 66 2 E4 U1330 | 620 | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Дополнительное образование детей | 052 | 07 | 03 |  |  | 9 532,6 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 07 | 03 | 66 0 00 00000 |  | 9 532,6 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 052 | 07 | 03 | 66 2 00 00000 |  | 9 532,6 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 00000 |  | 8 772,5 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04107 |  | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04107 | 600 | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 04107 | 610 | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 70700 |  | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 70700 | 600 | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 70700 | 610 | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 72500 |  | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 72500 | 600 | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 72500 | 610 | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 |  | 55,0 | 54,9 | 54,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 | 600 | 55,0 | 54,9 | 54,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 | 610 | 55,0 | 54,9 | 54,9 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 052 | 07 | 03 | 66 2 05 00000 |  | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования детей | 052 | 07 | 03 | 66 2 05 04108 |  | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 03 | 66 2 05 04108 | 600 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 03 | 66 2 05 04108 | 620 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 052 | 07 | 03 | 66 2 06 00000 |  | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 052 | 07 | 03 | 66 2 06 79994 |  | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 03 | 66 2 06 79994 | 600 | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 03 | 66 2 06 79994 | 610 | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Молодежная политика и оздоровление детей | 052 | 07 | 07 |  |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 07 | 07 | 66 0 00 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 052 | 07 | 07 | 66 2 00 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Основное мероприятие "Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся" | 052 | 07 | 07 | 66 2 02 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся | 052 | 07 | 07 | 66 2 02 04110 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 052 | 07 | 07 | 66 2 02 04110 | 600 | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 052 | 07 | 07 | 66 2 02 04110 | 610 | 183,3 | 202,3 | 202,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 052 | 07 | 07 | 66 2 02 04110 | 620 | 78,5 | 59,5 | 59,5 |
| Другие вопросы в области образования | 052 | 07 | 09 |  |  | 9 256,7 | 6 931,6 | 6 935,1 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 07 | 09 | 66 0 00 00000 |  | 116,0 | 116,0 | 116,0 |
| Подпрограмма "Проведение прочих мероприятий" | 052 | 07 | 09 | 66 4 00 00000 |  | 116,0 | 116,0 | 116,0 |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий по повышению квалификации, участию в обучении, семинарах, конкурсах различного уровня" | 052 | 07 | 09 | 66 4 01 00000 |  | 81,0 | 81,0 | 81,0 |
| Проведение мероприятий по повышению квалификаций, участию в обучении семинарах, конкурсах различного уровня | 052 | 07 | 09 | 66 4 01 01900 |  | 81,0 | 81,0 | 81,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 200 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 240 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 052 | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 300 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| Премии и гранты | 052 | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 350 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| Основное мероприятие " Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки" | 052 | 07 | 09 | 66 4 02 00000 |  | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки | 052 | 07 | 09 | 66 4 02 04111 |  | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 66 4 02 04111 | 200 | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 66 4 02 04111 | 240 | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 052 | 07 | 09 | 81 0 00 00000 |  | 1 491,8 | 1 179,8 | 1 179,8 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 00000 |  | 1 491,8 | 1 179,8 | 1 179,8 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 |  | 1 491,8 | 1 179,8 | 1 179,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 100 | 1 383,1 | 1 115,4 | 1 115,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 120 | 1 383,1 | 1 115,4 | 1 115,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 200 | 103,7 | 59,4 | 59,4 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 240 | 103,7 | 59,4 | 59,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 800 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 052 | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 850 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 00000 |  | 7 239,5 | 5 223,4 | 5 223,4 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 |  | 7 175,0 | 5 203,8 | 5 203,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 100 | 6 287,8 | 4 393,8 | 4 393,8 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 110 | 6 287,8 | 4 393,8 | 4 393,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 200 | 876,9 | 799,7 | 799,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 240 | 876,9 | 799,7 | 799,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 800 | 10,3 | 10,3 | 10,3 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 850 | 10,3 | 10,3 | 10,3 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 06200 |  | 20,9 | 19,6 | 19,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 06200 | 800 | 20,9 | 19,6 | 19,6 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 06200 | 850 | 20,9 | 19,6 | 19,6 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 70700 |  | 43,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 70700 | 100 | 43,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 052 | 07 | 09 | 83 0 00 70700 | 110 | 43,6 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 052 | 07 | 09 | 86 0 00 00000 |  | 409,4 | 412,4 | 415,9 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 00000 |  | 409,4 | 412,4 | 415,9 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних граждан | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования, и частичному финансированию расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 |  | 53,9 | 55,7 | 57,5 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 100 | 48,9 | 50,7 | 52,5 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 110 | 48,9 | 50,7 | 52,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 200 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 240 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления компенсации родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 |  | 45,2 | 46,4 | 48,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 100 | 32,7 | 38,4 | 40,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 110 | 32,7 | 38,4 | 40,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 200 | 12,5 | 8,0 | 8,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 052 | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 240 | 12,5 | 8,0 | 8,0 |
| Социальная политика | 052 | 10 |  |  |  | 702,3 | 681,2 | 681,2 |
| Социальное обеспечение населения | 052 | 10 | 03 |  |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 10 | 03 | 66 0 00 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | 052 | 10 | 03 | 66 1 00 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам" | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 01300 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 01300 | 300 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 052 | 10 | 03 | 66 1 02 01300 | 310 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Охрана семьи и детства | 052 | 10 | 04 |  |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 052 | 10 | 04 | 66 0 00 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | 052 | 10 | 04 | 66 1 00 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Основное мероприятие "Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования" | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 77900 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 77900 | 300 | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 052 | 10 | 04 | 66 1 03 77900 | 310 | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| **Администрация Турковского муниципального района** | **062** |  |  |  |  | **122 172,2** | **88 502,7** | **83 850,6** |
| Общегосударственные вопросы | 062 | 01 |  |  |  | 28 848,7 | 17 639,6 | 15 788,4 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 062 | 01 | 02 |  |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 062 | 01 | 02 | 81 0 00 00000 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 00000 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального района | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 02101 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 02101 | 100 | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 02 | 81 3 00 02101 | 120 | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 062 | 01 | 04 |  |  | 13 802,0 | 8 969,7 | 7 586,2 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 062 | 01 | 04 | 81 0 00 00000 |  | 10 689,5 | 7 418,2 | 6 034,7 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 00000 |  | 10 689,5 | 7 418,2 | 6 034,7 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 |  | 10 689,5 | 7 418,2 | 6 034,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 100 | 9 263,6 | 6 562,2 | 5 178,7 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 120 | 9 263,6 | 6 562,2 | 5 178,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 200 | 1 424,9 | 856,0 | 856,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 240 | 1 424,9 | 856,0 | 856,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 800 | 1,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 850 | 1,0 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 062 | 01 | 04 | 86 0 00 00000 |  | 3 112,5 | 1 551,5 | 1 551,5 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 00000 |  | 1 551,5 | 1 551,5 | 1 551,5 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по созданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 00000 |  | 1 561,0 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий муниципального образования | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 |  | 395,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 100 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 120 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 200 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 240 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечение жителей муниципального образования услугами организации культуры | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 |  | 395,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 100 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 120 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 200 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 240 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 |  | 770,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 100 | 691,7 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 120 | 691,7 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 200 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 240 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Резервные фонды | 062 | 01 | 11 |  |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | 062 | 01 | 11 | 89 0 00 00000 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Средства резервных фондов | 062 | 01 | 11 | 89 4 00 00000 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Средства резервного фонда местных администраций | 062 | 01 | 11 | 89 4 00 08800 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 01 | 11 | 89 4 00 08800 | 800 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Резервные средства | 062 | 01 | 11 | 89 4 00 08800 | 870 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 062 | 01 | 13 |  |  | 13 295,5 | 6 784,9 | 6 551,0 |
| Прочие мероприятия в сфере управления | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 00000 |  | 222,9 | 293,9 | 60,0 |
| Уплата членских взносов в Ассоциацию "Совет муниципальных образований области" | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 08190 |  | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 08190 | 800 | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 08190 | 850 | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Субвенции на проведение Всероссийской переписи населения 2020 года | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 54690 |  | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 54690 | 200 | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 13 | 82 0 00 54690 | 240 | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 00000 |  | 12 068,1 | 6 461,0 | 6 461,0 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 |  | 11 885,2 | 6 461,0 | 6 461,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 100 | 6 357,4 | 3 148,3 | 3 148,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 110 | 6 357,4 | 3 148,3 | 3 148,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 200 | 5 525,3 | 3 310,7 | 3 310,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 240 | 5 525,3 | 3 310,7 | 3 310,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 800 | 2,5 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 850 | 2,5 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 06200 |  | 40,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 06200 | 800 | 40,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 06200 | 850 | 40,0 | 0,0 | 0,0 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 70700 |  | 142,9 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 70700 | 100 | 142,9 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 01 | 13 | 83 0 00 70700 | 110 | 142,9 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 062 | 01 | 13 | 86 0 00 00000 |  | 928,0 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 00000 |  | 928,0 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 |  | 928,0 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 100 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 110 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 200 | 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 240 | 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | 062 | 01 | 13 | 89 0 00 00000 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Оплата штрафов | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 00000 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Оплата штрафов | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 08900 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 08900 | 800 | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 01 | 13 | 89 2 00 08900 | 850 | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальная программа "Поддержка социально - ориентированных некоммерческих организаций Турковского муниципального района" | 062 | 01 | 13 | 95 0 00 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Оказание финансовой поддержки социально - ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий" | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Оказание финансовой поддержки социально ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 04800 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 04800 | 600 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 062 | 01 | 13 | 95 0 01 04800 | 630 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Национальная безопасность и правоохранительная деятельность | 062 | 03 |  |  |  | 1 843,7 | 1 103,9 | 1 103,9 |
| Гражданская оборона | 062 | 03 | 09 |  |  | 1 843,7 | 1 103,9 | 1 103,9 |
| Прочие мероприятия в сфере управления | 062 | 03 | 09 | 82 0 00 00000 |  | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение своевременного оповещения и информирования населения Турковского муниципального района | 062 | 03 | 09 | 82 0 00 82000 |  | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 03 | 09 | 82 0 00 82000 | 200 | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 03 | 09 | 82 0 00 82000 | 240 | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 00000 |  | 1 652,7 | 1 103,9 | 1 103,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 |  | 1 607,1 | 1 102,9 | 1 102,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 100 | 1 392,0 | 934,3 | 934,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 110 | 1 392,0 | 934,3 | 934,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 200 | 213,1 | 166,6 | 166,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 240 | 213,1 | 166,6 | 166,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 800 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 850 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 06200 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 06200 | 800 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 06200 | 850 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 70700 |  | 44,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 70700 | 100 | 44,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 03 | 09 | 83 0 00 70700 | 110 | 44,6 | 0,0 | 0,0 |
| Национальная экономика | 062 | 04 |  |  |  | 26 527,4 | 20 043,1 | 19 857,2 |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 062 | 04 | 05 |  |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 062 | 04 | 05 | 86 0 00 00000 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 062 | 04 | 05 | 86 1 00 00000 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по организации проведения мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев | 062 | 04 | 05 | 86 1 00 77130 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 05 | 86 1 00 77130 | 200 | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 05 | 86 1 00 77130 | 240 | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Дорожное хозяйство(дорожные фонды) | 062 | 04 | 09 |  |  | 25 210,7 | 19 858,4 | 19 672,5 |
| Муниципальная программа "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | 062 | 04 | 09 | 71 0 00 00000 |  | 22 062,8 | 19 858,4 | 19 672,5 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 00000 |  | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района за счет средств муниципального дорожного фонда | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 21300 |  | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 21300 | 200 | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 09 | 71 0 03 21300 | 240 | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Основное мероприятие "Приобретение дорожно-эксплуатационной техники, необходимой для выполнения комплекса работ по поддержанию надлежащего технического состояния автомобильных дорог общего пользования местного значения" | 062 | 04 | 09 | 71 0 04 00000 |  | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Приобретение дорожно-эксплуатационной техники, необходимой для выполнения комплекса работ по поддержанию надлежащего технического состояния автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств муниципального дорожного фонда | 062 | 04 | 09 | 71 0 04 21400 |  | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 09 | 71 0 04 21400 | 200 | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 09 | 71 0 04 21400 | 240 | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Осуществление переданных полномочий в отношении автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов поселения и обеспечения безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение функционирования парковок(парковочных мест), осуществление муниципального контроля за сохранностью автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов, а также осуществления иных полномочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответствии с законодательством Российской Федерации за счет средств районного дорожного фонда | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 00000 |  | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий в отношении автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов поселения и обеспечения безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение функционирования парковок(парковочных мест), осуществление муниципального контроля за сохранностью автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов, а также осуществления иных полномочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответствии с законодательством Российской Федерации за счет средств районного дорожного фонда | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 21200 |  | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 21200 | 500 | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 062 | 04 | 09 | 99 0 00 21200 | 540 | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 062 | 04 | 12 |  |  | 1 288,5 | 156,5 | 156,5 |
| Муниципальная программа "Управление земельно-имущественными ресурсами Турковского муниципального района Саратовской области" | 062 | 04 | 12 | 51 0 00 00000 |  | 1 159,5 | 27,5 | 27,5 |
| Основное мероприятие "Выполнение геодезических и кадастровых работ по учету объектов капитального строительства, земельных участков, землеустроительных работ, работ в области градостроительной деятельности, осуществляемой в виде территориального планирования, градостроительного зонирования, планировки территории" | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 00000 |  | 842,0 | 0,0 | 0,0 |
| Геодезические и кадастровые работы по учету объектов капитального строительства | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04700 |  | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04700 | 200 | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04700 | 240 | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Выполнение работ по уточнению сведений о границах населенных пунктов и территориальных зон в Едином государственном реестре недвижимости | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04900 |  | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04900 | 500 | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 062 | 04 | 12 | 51 0 01 04900 | 540 | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них" | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 00000 |  | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 01160 |  | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 01160 | 200 | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 51 0 02 01160 | 240 | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Содержание и обслуживание муниципальной казны" | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 00000 |  | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Содержание и обслуживание муниципальной казны | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 |  | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 800 | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 850 | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Приобретение программных продуктов" | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 00000 |  | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Реализация основного мероприятия | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 11180 |  | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 11180 | 200 | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 51 0 04 11180 | 240 | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Муниципальная программа «Развитие малого и среднего предпринимательства в Турковском муниципальном районе» | 062 | 04 | 12 | 69 0 00 00000 |  | 129,0 | 129,0 | 129,0 |
| Основное мероприятие "Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района" | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 00000 |  | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 04500 |  | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 04500 | 200 | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 69 0 02 04500 | 240 | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Основное мероприятие "Размещение информационных материалов, посвященных популяризации предпринимательства в СМИ и на официальном сайте администрации" | 062 | 04 | 12 | 69 0 03 00000 |  | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Размещение информационных материалов, посвященных популяризации предпринимательства в СМИ и на официальном сайте администрации | 062 | 04 | 12 | 69 0 03 04600 |  | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 69 0 03 04600 | 200 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 04 | 12 | 69 0 03 04600 | 240 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Жилищно-коммунальное хозяйство | 062 | 05 |  |  |  | 31,9 | 640,6 | 501,3 |
| Жилищное хозяйство | 062 | 05 | 01 |  |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Мероприятия в сфере жилищного хозяйства | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 00000 |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Взносы на проведение капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 22240 |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 22240 | 200 | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 05 | 01 | 96 0 00 22240 | 240 | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Благоустройство | 062 | 05 | 03 |  |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Благоустройство сельских территорий | 062 | 05 | 03 | 75 0 00 00000 |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Обеспечение комплексного развития сельских территорий (благоустройство сельских территорий) | 062 | 05 | 03 | 75 0 00 L5766 |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 062 | 05 | 03 | 75 0 00 L5766 | 400 | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Бюджетные инвестиции | 062 | 05 | 03 | 75 0 00 L5766 | 410 | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Образование | 062 | 07 |  |  |  | 6 458,4 | 4 306,9 | 4 306,9 |
| Общее образование | 062 | 07 | 02 |  |  | 207,6 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 062 | 07 | 02 | 66 0 00 00000 |  | 207,6 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 062 | 07 | 02 | 66 2 00 00000 |  | 207,6 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение мероприятий по строительству бассейна МОУ "СОШ" им. С.М. Иванова р.п.Турки | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 00000 |  | 207,6 | 0,0 | 0,0 |
| Технологические присоединения к сетям инженерно - технического обеспечения | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 08100 |  | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 08100 | 400 | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные инвестиции | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 08100 | 410 | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Уточнение проектной документации по строительству бассейна МОУ "СОШ" им. С.М. Иванова р.п.Турки | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 08300 |  | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 08300 | 400 | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные инвестиции | 062 | 07 | 02 | 66 2 16 08300 | 410 | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Дополнительное образование детей | 062 | 07 | 03 |  |  | 6 209,8 | 4 265,9 | 4 265,9 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | 062 | 07 | 03 | 68 0 00 00000 |  | 6 209,8 | 4 265,9 | 4 265,9 |
| Подпрограмма "Сохранение и развитие дополнительного образования в сфере культуры и искусства Турковского района" | 062 | 07 | 03 | 68 1 00 00000 |  | 6 209,8 | 4 265,9 | 4 265,9 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 00000 |  | 6 209,8 | 4 265,9 | 4 265,9 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культуры и искусства подведомственными учреждениями дополнительного образования в рамках выполнения муниципального задания | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 04101 |  | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 04101 | 600 | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 04101 | 610 | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 70700 |  | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 70700 | 600 | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 70700 | 610 | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 72500 |  | 1 366,3 | 1 366,3 | 1 366,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 72500 | 600 | 1 366,3 | 1 366,3 | 1 366,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 72500 | 610 | 1 366,3 | 1 366,3 | 1 366,3 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 |  | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 | 600 | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 | 610 | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Молодежная политика и оздоровление детей | 062 | 07 | 07 |  |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Муниципальная программа "Молодежь Турковского района" | 062 | 07 | 07 | 97 0 00 00000 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Основное мероприятие "Организация и проведение районных мероприятий" | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 00000 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Организация и проведение районных мероприятий (день молодежи, день матери, подарки для детей инвалидов, праздничный обед для воинов-инвалидов инернациалистов, круглые столы, чествование молодежи и т.д. | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 04112 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 04112 | 200 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 07 | 07 | 97 0 01 04112 | 240 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| КУЛЬТУРА И КИНЕМАТОГРАФИЯ | 062 | 08 |  |  |  | 49 615,1 | 38 609,5 | 36 086,5 |
| Культура | 062 | 08 | 01 |  |  | 42 594,3 | 34 281,1 | 31 758,1 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | 062 | 08 | 01 | 68 0 00 00000 |  | 42 594,3 | 34 281,1 | 31 758,1 |
| Подпрограмма "Сохранение и развитие библиотечной и культурно-досуговой деятельности" | 062 | 08 | 01 | 68 2 00 00000 |  | 42 594,3 | 34 281,1 | 31 758,1 |
| Основное мероприятие "Стимулирование творческой активности населения, поддержка организаций в сфере культуры" | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 00000 |  | 30 113,4 | 26 963,7 | 24 440,7 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культурно-досуговой деятельности в рамках выполнения муниципального задания | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 04102 |  | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 04102 | 600 | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 04102 | 610 | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 72500 |  | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 72500 | 600 | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 72500 | 610 | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 |  | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 | 600 | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 | 610 | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Основное мероприятие "Проведение массовых мероприятий в сфере культуры" | 062 | 08 | 01 | 68 2 02 00000 |  | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Проведение массовых мероприятий в сфере культуры | 062 | 08 | 01 | 68 2 02 04400 |  | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 02 04400 | 600 | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 02 04400 | 610 | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Основное мероприятие "Формирование и обеспечение сохранности библиотечного фонда, организация библиотечного, библиографического и информационного обслуживания" | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 00000 |  | 7 974,9 | 4 760,8 | 4 760,8 |
| Предоставление муниципальных услуг подведомственными учреждениями в сфере библиотечной деятельности, в рамках выполнения муниципального задания | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 04103 |  | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 04103 | 600 | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 04103 | 610 | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 72500 |  | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 72500 | 600 | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 72500 | 610 | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 |  | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 | 600 | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 | 610 | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 00000 |  | 4 347,4 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 08090 |  | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 08090 | 600 | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 08090 | 610 | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 L4670 |  | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 L4670 | 600 | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 09 L4670 | 610 | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Осуществление мероприятия в области энергосбережения и повышение энергитической эффективности" | 062 | 08 | 01 | 68 2 10 00000 |  | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Осуществление мероприятий в области энергосбережения и повышения энергетической эффективности | 062 | 08 | 01 | 68 2 10 79Б00 |  | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 10 79Б00 | 600 | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 10 79Б00 | 610 | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Творческие люди" | 062 | 08 | 01 | 68 2 A2 00000 |  | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Государственная поддержка отрасли культуры (государственная поддержка лучших сельских учреждений культуры) | 062 | 08 | 01 | 68 2 A2 55192 |  | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 08 | 01 | 68 2 A2 55192 | 600 | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 062 | 08 | 01 | 68 2 A2 55192 | 610 | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 062 | 08 | 04 |  |  | 7 020,8 | 4 328,4 | 4 328,4 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 00000 |  | 7 020,8 | 4 328,4 | 4 328,4 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 |  | 6 796,6 | 4 328,4 | 4 328,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 100 | 6 598,6 | 4 155,1 | 4 155,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 110 | 6 598,6 | 4 155,1 | 4 155,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 200 | 196,0 | 171,3 | 171,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 240 | 196,0 | 171,3 | 171,3 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 800 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 850 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 70700 |  | 224,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 70700 | 100 | 224,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 062 | 08 | 04 | 83 0 00 70700 | 110 | 224,2 | 0,0 | 0,0 |
| Социальная политика | 062 | 10 |  |  |  | 2 618,8 | 2 665,3 | 2 712,7 |
| Пенсионное обеспечение | 062 | 10 | 01 |  |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан" | 062 | 10 | 01 | 54 0 00 00000 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Основное мероприятие "Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим" | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 00000 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 01030 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 01030 | 300 | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 062 | 10 | 01 | 54 0 01 01030 | 310 | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Социальное обеспечение населения | 062 | 10 | 03 |  |  | 2 121,8 | 2 168,3 | 2 215,7 |
| Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан" | 062 | 10 | 03 | 54 0 00 00000 |  | 913,9 | 913,9 | 913,9 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам" | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 00000 |  | 863,9 | 863,9 | 863,9 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 |  | 863,9 | 863,9 | 863,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 200 | 15,3 | 15,3 | 15,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 240 | 15,3 | 15,3 | 15,3 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 300 | 848,6 | 848,6 | 848,6 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 062 | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 310 | 848,6 | 848,6 | 848,6 |
| Основное мероприятие "Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации" | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 00000 |  | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 04118 |  | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 04118 | 300 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 062 | 10 | 03 | 54 0 03 04118 | 310 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 062 | 10 | 03 | 86 0 00 00000 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 00000 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 200 | 48,6 | 56,9 | 64,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 240 | 48,6 | 56,9 | 64,6 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 300 | 1 033,3 | 1 071,5 | 1 111,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 062 | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 310 | 1 033,3 | 1 071,5 | 1 111,2 |
| Муниципальная программа "Молодежь Турковского района" | 062 | 10 | 03 | 97 0 00 00000 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Основное мероприятие "Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов" | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 00000 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 04113 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 04113 | 300 | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Иные выплаты населению | 062 | 10 | 03 | 97 0 02 04113 | 360 | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ | 062 | 11 |  |  |  | 5 469,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Физическая культура | 062 | 11 | 01 |  |  | 5 469,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Турковском муниципальном районе" | 062 | 11 | 01 | 55 0 00 00000 |  | 5 469,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественных услуг в сфере физической культуры и спорта" | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 00000 |  | 5 469,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере физической культуры и спорта подведомственными учреждениями в рамках выполнения муниципального задания | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 04104 |  | 5 346,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 04104 | 600 | 5 346,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 04104 | 620 | 5 346,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 70700 |  | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 70700 | 600 | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 062 | 11 | 01 | 55 0 01 70700 | 620 | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ | 062 | 12 |  |  |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Периодическая печать и издательства | 062 | 12 | 02 |  |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальная программа "Развитие информационного партнерства органов местного самоуправления Турковского муниципального района со средствами массовой информации" | 062 | 12 | 02 | 58 0 00 00000 |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Предоставление субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат по производству и публикации социально значимой информации, а также по опубликованию муниципальных правовых актов, иной официальной информации органов местного самоуправления Турковского муниципального района в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления Турковского муниципального района" | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 00000 |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Размещение социально-значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 78600 |  | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 78600 | 800 | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 78600 | 810 | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Реализация основного мероприятия | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 С0000 |  | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 С0000 | 800 | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | 062 | 12 | 02 | 58 0 01 С0000 | 810 | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Финансовое управление администрации Турковского муниципального района** | **063** |  |  |  |  | **7 918,9** | **6 667,7** | **6 333,2** |
| Общегосударственные вопросы | 063 | 01 |  |  |  | 6 795,2 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 063 | 01 | 06 |  |  | 6 795,2 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 063 | 01 | 06 | 81 0 00 00000 |  | 6 004,4 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 00000 |  | 6 004,4 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 |  | 6 002,6 | 5 302,6 | 5 302,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 100 | 5 160,3 | 4 460,3 | 4 460,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 120 | 5 160,3 | 4 460,3 | 4 460,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 200 | 841,3 | 841,3 | 841,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 240 | 841,3 | 841,3 | 841,3 |
| Иные бюджетные ассигнования | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 800 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 850 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога органами местного самоуправления | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 06100 |  | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Иные бюджетные ассигнования | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 06100 | 800 | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 063 | 01 | 06 | 81 3 00 06100 | 850 | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 063 | 01 | 06 | 86 0 00 00000 |  | 790,8 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 00000 |  | 790,8 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 |  | 790,8 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 100 | 712,3 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 120 | 712,3 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 200 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 063 | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 240 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА | 063 | 13 |  |  |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга | 063 | 13 | 01 |  |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание долговых обязательств | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 00000 |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Процентные платежи по муниципальному долгу района | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 09710 |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание государственного (муниципального) долга | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 09710 | 700 | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание муниципального долга | 063 | 13 | 01 | 85 0 00 09710 | 730 | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА | 063 | 14 |  |  |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 063 | 14 | 01 |  |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Предоставление межбюджетных трансфертов | 063 | 14 | 01 | 60 0 00 00000 |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Предоставление межбюджетных трансфертов бюджетам поселений | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 00000 |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений из бюджета муниципального района | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 11100 |  | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Межбюджетные трансферты | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 11100 | 500 | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Дотации | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 11100 | 510 | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 76100 |  | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| Межбюджетные трансферты | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 76100 | 500 | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| Дотации | 063 | 14 | 01 | 60 1 00 76100 | 510 | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| **Всего** |  |  |  |  |  | **329 876,7** | **274 624,3** | **265 230,1** |

Приложение №3

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 07 июня 2021года № 49/2

«Приложение 6

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 21 декабря 2020 года № 45/1

**Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам района и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов классификации расходов бюджета на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов**

(тыс.руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Раздел** | **Под-раздел** | **Целевая статья** | **Вид расходов** | **Сумма** | | |
| **2021 год** | **2022 год** | **2023 год** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** |
| **Общегосударственные вопросы** | **01** |  |  |  | **35 643,9** | **22 943,6** | **21 092,8** |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 01 | 02 |  |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 01 | 02 | 81 0 00 00000 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 01 | 02 | 81 3 00 00000 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального района | 01 | 02 | 81 3 00 02101 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 02 | 81 3 00 02101 | 100 | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 02 | 81 3 00 02101 | 120 | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01 | 04 |  |  | 13 802,0 | 8 969,7 | 7 586,2 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 01 | 04 | 81 0 00 00000 |  | 10 689,5 | 7 418,2 | 6 034,7 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 01 | 04 | 81 3 00 00000 |  | 10 689,5 | 7 418,2 | 6 034,7 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 01 | 04 | 81 3 00 02200 |  | 10 689,5 | 7 418,2 | 6 034,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 100 | 9 263,6 | 6 562,2 | 5 178,7 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 120 | 9 263,6 | 6 562,2 | 5 178,7 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 200 | 1 424,9 | 856,0 | 856,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 240 | 1 424,9 | 856,0 | 856,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 800 | 1,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 04 | 81 3 00 02200 | 850 | 1,0 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 01 | 04 | 86 0 00 00000 |  | 3 112,5 | 1 551,5 | 1 551,5 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 01 | 04 | 86 1 00 00000 |  | 1 551,5 | 1 551,5 | 1 551,5 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | 01 | 04 | 86 1 00 76300 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76300 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | 01 | 04 | 86 1 00 76400 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76400 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях | 01 | 04 | 86 1 00 76500 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76500 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по созданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | 01 | 04 | 86 1 00 76600 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 76600 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 1 00 77Б00 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | 01 | 04 | 86 2 00 00000 |  | 1 561,0 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий муниципального образования | 01 | 04 | 86 2 00 08020 |  | 395,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 100 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 120 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 200 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 2 00 08020 | 240 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечение жителей муниципального образования услугами организации культуры | 01 | 04 | 86 2 00 08070 |  | 395,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 100 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 120 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 200 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 2 00 08070 | 240 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | 01 | 04 | 86 2 00 08080 |  | 770,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 100 | 691,7 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 120 | 691,7 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 200 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 86 2 00 08080 | 240 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора | 01 | 06 |  |  | 6 795,2 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 01 | 06 | 81 0 00 00000 |  | 6 004,4 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 01 | 06 | 81 3 00 00000 |  | 6 004,4 | 5 304,0 | 5 304,4 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 01 | 06 | 81 3 00 02200 |  | 6 002,6 | 5 302,6 | 5 302,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 100 | 5 160,3 | 4 460,3 | 4 460,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 120 | 5 160,3 | 4 460,3 | 4 460,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 200 | 841,3 | 841,3 | 841,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 240 | 841,3 | 841,3 | 841,3 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 800 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 06 | 81 3 00 02200 | 850 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога органами местного самоуправления | 01 | 06 | 81 3 00 06100 |  | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 06 | 81 3 00 06100 | 800 | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 06 | 81 3 00 06100 | 850 | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 01 | 06 | 86 0 00 00000 |  | 790,8 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | 01 | 06 | 86 2 00 00000 |  | 790,8 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | 01 | 06 | 86 2 00 08040 |  | 790,8 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 100 | 712,3 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 120 | 712,3 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 200 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 06 | 86 2 00 08040 | 240 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Резервные фонды | 01 | 11 |  |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | 01 | 11 | 89 0 00 00000 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Средства резервных фондов | 01 | 11 | 89 4 00 00000 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Средства резервного фонда местных администраций | 01 | 11 | 89 4 00 08800 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 11 | 89 4 00 08800 | 800 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Резервные средства | 01 | 11 | 89 4 00 08800 | 870 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Другие общегосударственные вопросы | 01 | 13 |  |  | 13 295,5 | 6 784,9 | 6 551,0 |
| Прочие мероприятия в сфере управления | 01 | 13 | 82 0 00 00000 |  | 222,9 | 293,9 | 60,0 |
| Уплата членских взносов в Ассоциацию "Совет муниципальных образований области" | 01 | 13 | 82 0 00 08190 |  | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 13 | 82 0 00 08190 | 800 | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 13 | 82 0 00 08190 | 850 | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Субвенции на проведение Всероссийской переписи населения 2020 года | 01 | 13 | 82 0 00 54690 |  | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 82 0 00 54690 | 200 | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 82 0 00 54690 | 240 | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 01 | 13 | 83 0 00 00000 |  | 12 068,1 | 6 461,0 | 6 461,0 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 01 | 13 | 83 0 00 04200 |  | 11 885,2 | 6 461,0 | 6 461,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 100 | 6 357,4 | 3 148,3 | 3 148,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 110 | 6 357,4 | 3 148,3 | 3 148,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 200 | 5 525,3 | 3 310,7 | 3 310,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 240 | 5 525,3 | 3 310,7 | 3 310,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 800 | 2,5 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 13 | 83 0 00 04200 | 850 | 2,5 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 01 | 13 | 83 0 00 06200 |  | 40,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 13 | 83 0 00 06200 | 800 | 40,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 13 | 83 0 00 06200 | 850 | 40,0 | 0,0 | 0,0 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 01 | 13 | 83 0 00 70700 |  | 142,9 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 13 | 83 0 00 70700 | 100 | 142,9 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 01 | 13 | 83 0 00 70700 | 110 | 142,9 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 01 | 13 | 86 0 00 00000 |  | 928,0 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий муниципальных образований | 01 | 13 | 86 2 00 00000 |  | 928,0 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | 01 | 13 | 86 2 00 08040 |  | 928,0 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 100 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 110 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 200 | 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 86 2 00 08040 | 240 | 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы по исполнению отдельных обязательств | 01 | 13 | 89 0 00 00000 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Оплата штрафов | 01 | 13 | 89 2 00 00000 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Оплата штрафов | 01 | 13 | 89 2 00 08900 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 13 | 89 2 00 08900 | 800 | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 13 | 89 2 00 08900 | 850 | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальная программа "Поддержка социально - ориентированных некоммерческих организаций Турковского муниципального района" | 01 | 13 | 95 0 00 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Оказание финансовой поддержки социально - ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий" | 01 | 13 | 95 0 01 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Оказание финансовой поддержки социально ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий | 01 | 13 | 95 0 01 04800 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 01 | 13 | 95 0 01 04800 | 600 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 01 | 13 | 95 0 01 04800 | 630 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| **Национальная безопасность и правоохранительная деятельность** | **03** |  |  |  | **1 843,7** | **1 103,9** | **1 103,9** |
| Гражданская оборона | 03 | 09 |  |  | 1 843,7 | 1 103,9 | 1 103,9 |
| Прочие мероприятия в сфере управления | 03 | 09 | 82 0 00 00000 |  | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение своевременного оповещения и информирования населения Турковского муниципального района | 03 | 09 | 82 0 00 82000 |  | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 03 | 09 | 82 0 00 82000 | 200 | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 | 09 | 82 0 00 82000 | 240 | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 03 | 09 | 83 0 00 00000 |  | 1 652,7 | 1 103,9 | 1 103,9 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 03 | 09 | 83 0 00 04200 |  | 1 607,1 | 1 102,9 | 1 102,9 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 100 | 1 392,0 | 934,3 | 934,3 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 110 | 1 392,0 | 934,3 | 934,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 200 | 213,1 | 166,6 | 166,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 240 | 213,1 | 166,6 | 166,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 800 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 03 | 09 | 83 0 00 04200 | 850 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 03 | 09 | 83 0 00 06200 |  | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 03 | 09 | 83 0 00 06200 | 800 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 03 | 09 | 83 0 00 06200 | 850 | 1,0 | 1,0 | 1,0 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 03 | 09 | 83 0 00 70700 |  | 44,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 03 | 09 | 83 0 00 70700 | 100 | 44,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 03 | 09 | 83 0 00 70700 | 110 | 44,6 | 0,0 | 0,0 |
| **Национальная экономика** | **04** |  |  |  | **26 527,4** | **20 043,1** | **19 857,2** |
| Сельское хозяйство и рыболовство | 04 | 05 |  |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 04 | 05 | 86 0 00 00000 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 04 | 05 | 86 1 00 00000 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по организации проведения мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев | 04 | 05 | 86 1 00 77130 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 05 | 86 1 00 77130 | 200 | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 05 | 86 1 00 77130 | 240 | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Дорожное хозяйство(дорожные фонды) | 04 | 09 |  |  | 25 210,7 | 19 858,4 | 19 672,5 |
| Муниципальная программа "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | 04 | 09 | 71 0 00 00000 |  | 22 062,8 | 19 858,4 | 19 672,5 |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | 04 | 09 | 71 0 03 00000 |  | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района за счет средств муниципального дорожного фонда | 04 | 09 | 71 0 03 21300 |  | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 71 0 03 21300 | 200 | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 71 0 03 21300 | 240 | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Основное мероприятие "Приобретение дорожно-эксплуатационной техники, необходимой для выполнения комплекса работ по поддержанию надлежащего технического состояния автомобильных дорог общего пользования местного значения" | 04 | 09 | 71 0 04 00000 |  | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Приобретение дорожно-эксплуатационной техники, необходимой для выполнения комплекса работ по поддержанию надлежащего технического состояния автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств муниципального дорожного фонда | 04 | 09 | 71 0 04 21400 |  | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 71 0 04 21400 | 200 | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 71 0 04 21400 | 240 | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Осуществление переданных полномочий в отношении автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов поселения и обеспечения безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение функционирования парковок(парковочных мест), осуществление муниципального контроля за сохранностью автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов, а также осуществления иных полномочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответствии с законодательством Российской Федерации за счет средств районного дорожного фонда | 04 | 09 | 99 0 00 00000 |  | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий в отношении автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов поселения и обеспечения безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение функционирования парковок(парковочных мест), осуществление муниципального контроля за сохранностью автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов, а также осуществления иных полномочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответствии с законодательством Российской Федерации за счет средств районного дорожного фонда | 04 | 09 | 99 0 00 21200 |  | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты | 04 | 09 | 99 0 00 21200 | 500 | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 04 | 09 | 99 0 00 21200 | 540 | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 04 | 12 |  |  | 1 288,5 | 156,5 | 156,5 |
| Муниципальная программа "Управление земельно-имущественными ресурсами Турковского муниципального района Саратовской области" | 04 | 12 | 51 0 00 00000 |  | 1 159,5 | 27,5 | 27,5 |
| Основное мероприятие "Выполнение геодезических и кадастровых работ по учету объектов капитального строительства, земельных участков, землеустроительных работ, работ в области градостроительной деятельности, осуществляемой в виде территориального планирования, градостроительного зонирования, планировки территории" | 04 | 12 | 51 0 01 00000 |  | 842,0 | 0,0 | 0,0 |
| Геодезические и кадастровые работы по учету объектов капитального строительства | 04 | 12 | 51 0 01 04700 |  | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 51 0 01 04700 | 200 | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 51 0 01 04700 | 240 | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Выполнение работ по уточнению сведений о границах населенных пунктов и территориальных зон в Едином государственном реестре недвижимости | 04 | 12 | 51 0 01 04900 |  | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты | 04 | 12 | 51 0 01 04900 | 500 | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 04 | 12 | 51 0 01 04900 | 540 | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них" | 04 | 12 | 51 0 02 00000 |  | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них | 04 | 12 | 51 0 02 01160 |  | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 51 0 02 01160 | 200 | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 51 0 02 01160 | 240 | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Содержание и обслуживание муниципальной казны" | 04 | 12 | 51 0 03 00000 |  | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Содержание и обслуживание муниципальной казны | 04 | 12 | 51 0 03 01170 |  | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 800 | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 04 | 12 | 51 0 03 01170 | 850 | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Приобретение программных продуктов" | 04 | 12 | 51 0 04 00000 |  | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Реализация основного мероприятия | 04 | 12 | 51 0 04 11180 |  | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 51 0 04 11180 | 200 | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 51 0 04 11180 | 240 | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Муниципальная программа «Развитие малого и среднего предпринимательства в Турковском муниципальном районе» | 04 | 12 | 69 0 00 00000 |  | 129,0 | 129,0 | 129,0 |
| Основное мероприятие "Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района" | 04 | 12 | 69 0 02 00000 |  | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района | 04 | 12 | 69 0 02 04500 |  | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 69 0 02 04500 | 200 | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 69 0 02 04500 | 240 | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Основное мероприятие "Размещение информационных материалов, посвященных популяризации предпринимательства в СМИ и на официальном сайте администрации" | 04 | 12 | 69 0 03 00000 |  | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Размещение информационных материалов, посвященных популяризации предпринимательства в СМИ и на официальном сайте администрации | 04 | 12 | 69 0 03 04600 |  | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 69 0 03 04600 | 200 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 69 0 03 04600 | 240 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| **Жилищно-коммунальное хозяйство** | **05** |  |  |  | **31,9** | **640,6** | **501,3** |
| Жилищное хозяйство | 05 | 01 |  |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Мероприятия в сфере жилищного хозяйства | 05 | 01 | 96 0 00 00000 |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Взносы на проведение капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов | 05 | 01 | 96 0 00 22240 |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 96 0 00 22240 | 200 | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 96 0 00 22240 | 240 | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Благоустройство | 05 | 03 |  |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Благоустройство сельских территорий | 05 | 03 | 75 0 00 00000 |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Обеспечение комплексного развития сельских территорий (благоустройство сельских территорий) | 05 | 03 | 75 0 00 L5766 |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 05 | 03 | 75 0 00 L5766 | 400 | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Бюджетные инвестиции | 05 | 03 | 75 0 00 L5766 | 410 | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| **Образование** | **07** |  |  |  | **205 541,7** | **183 079,7** | **178 672,0** |
| Дошкольное образование | 07 | 01 |  |  | 26 330,6 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 07 | 01 | 66 0 00 00000 |  | 26 330,6 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | 07 | 01 | 66 1 00 00000 |  | 26 310,6 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дошкольного образования детям" | 07 | 01 | 66 1 01 00000 |  | 25 076,5 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Предоставление муниципальных услуг в дошкольных образовательных учреждениях в рамках выполнения муниципального задания за счет средств местного бюджета | 07 | 01 | 66 1 01 04105 |  | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 01 04105 | 600 | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 01 04105 | 610 | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Организация питания в учреждениях дошкольного образования за счет средств местного бюджета | 07 | 01 | 66 1 01 04108 |  | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 01 04108 | 600 | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 01 04108 | 610 | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 07 | 01 | 66 1 01 70700 |  | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 01 70700 | 600 | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 01 70700 | 610 | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций | 07 | 01 | 66 1 01 76700 |  | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 01 76700 | 600 | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 01 76700 | 610 | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Частичное финансирование расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 07 | 01 | 66 1 01 76900 |  | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 01 76900 | 600 | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 01 76900 | 610 | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 07 | 01 | 66 1 05 00000 |  | 1 234,1 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 07 | 01 | 66 1 05 08090 |  | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 05 08090 | 600 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 05 08090 | 610 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области на оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций | 07 | 01 | 66 1 05 79993 |  | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 05 79993 | 600 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 05 79993 | 610 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | 07 | 01 | 66 1 05 79Г42 |  | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 1 05 79Г42 | 600 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 1 05 79Г42 | 610 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 07 | 01 | 66 2 00 00000 |  | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 07 | 01 | 66 2 06 00000 |  | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 07 | 01 | 66 2 06 79994 |  | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 01 | 66 2 06 79994 | 600 | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 01 | 66 2 06 79994 | 610 | 20,0 | 0,0 | 0,0 |
| Общее образование | 07 | 02 |  |  | 153 909,3 | 147 772,7 | 143 037,6 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 07 | 02 | 66 0 00 00000 |  | 153 909,3 | 147 772,7 | 143 037,6 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 07 | 02 | 66 2 00 00000 |  | 153 909,3 | 147 772,7 | 143 037,6 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного общего образования детям" | 07 | 02 | 66 2 01 00000 |  | 129 333,4 | 120 715,4 | 120 776,0 |
| Предоставление муниципальных услуг в учреждениях общего образования в рамках выполнения муниципального задания | 07 | 02 | 66 2 01 04106 |  | 24 579,2 | 17 171,4 | 17 171,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 600 | 24 579,2 | 17 171,4 | 17 171,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 610 | 22 266,1 | 15 471,9 | 15 471,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 04106 | 620 | 2 313,1 | 1 699,5 | 1 699,5 |
| Организация питания за счет средств местного бюджета | 07 | 02 | 66 2 01 04109 |  | 219,5 | 219,5 | 280,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 600 | 219,5 | 219,5 | 280,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 610 | 154,4 | 154,4 | 154,4 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 04109 | 620 | 65,1 | 65,1 | 125,7 |
| Выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | 07 | 02 | 66 2 01 71110 |  | 4 383,7 | 4 383,7 | 4 383,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 71110 | 600 | 4 383,7 | 4 383,7 | 4 383,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 71110 | 610 | 3 876,6 | 3 876,6 | 3 876,6 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 71110 | 620 | 507,1 | 507,1 | 507,1 |
| Финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | 07 | 02 | 66 2 01 77000 |  | 97 431,6 | 97 175,4 | 97 175,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 600 | 97 431,6 | 97 175,4 | 97 175,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 610 | 88 146,1 | 87 919,5 | 87 919,5 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 77000 | 620 | 9 285,5 | 9 255,9 | 9 255,9 |
| Предоставление питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования | 07 | 02 | 66 2 01 77200 |  | 1 629,8 | 1 629,8 | 1 629,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 600 | 1 629,8 | 1 629,8 | 1 629,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 610 | 1 244,7 | 1 244,7 | 1 244,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 77200 | 620 | 385,1 | 385,1 | 385,1 |
| Оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 | 600 | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 | 610 | 755,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 79Г42 | 620 | 199,0 | 0,0 | 0,0 |
| Выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений за счет средств местного бюджета | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 |  | 135,6 | 135,6 | 135,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 | 600 | 135,6 | 135,6 | 135,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 | 610 | 119,9 | 119,9 | 119,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 01 S1110 | 620 | 15,7 | 15,7 | 15,7 |
| Основное мероприятие "Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся" | 07 | 02 | 66 2 02 00000 |  | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся | 07 | 02 | 66 2 02 04110 |  | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 02 04110 | 600 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 02 04110 | 620 | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 07 | 02 | 66 2 03 00000 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области на оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций | 07 | 02 | 66 2 03 79993 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 03 79993 | 600 | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 03 79993 | 610 | 755,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 03 79993 | 620 | 199,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 07 | 02 | 66 2 06 00000 |  | 3 426,7 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 07 | 02 | 66 2 06 08090 |  | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 600 | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 06 08090 | 610 | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий общеобразовательных учреждений | 07 | 02 | 66 2 06 75500 |  | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 06 75500 | 600 | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 06 75500 | 610 | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 07 | 02 | 66 2 06 79994 |  | 230,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 06 79994 | 600 | 230,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 06 79994 | 610 | 220,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 06 79994 | 620 | 10,0 | 0,0 | 0,0 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся | 07 | 02 | 66 2 09 00000 |  | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 |  | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 600 | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 610 | 2 642,5 | 2 904,7 | 2 862,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 09 L3040 | 620 | 833,2 | 915,8 | 902,4 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам | 07 | 02 | 66 2 14 00000 |  | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 |  | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 600 | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 610 | 8 885,3 | 8 885,3 | 8 885,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 14 R3030 | 620 | 859,4 | 859,4 | 859,4 |
| Основное мероприятие "Обеспечение мероприятий по строительству бассейна МОУ "СОШ" им. С.М. Иванова р.п.Турки | 07 | 02 | 66 2 16 00000 |  | 207,6 | 0,0 | 0,0 |
| Технологические присоединения к сетям инженерно - технического обеспечения | 07 | 02 | 66 2 16 08100 |  | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 07 | 02 | 66 2 16 08100 | 400 | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные инвестиции | 07 | 02 | 66 2 16 08100 | 410 | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Уточнение проектной документации по строительству бассейна МОУ "СОШ" им. С.М. Иванова р.п.Турки | 07 | 02 | 66 2 16 08300 |  | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 07 | 02 | 66 2 16 08300 | 400 | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные инвестиции | 07 | 02 | 66 2 16 08300 | 410 | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Современная школа" | 07 | 02 | 66 2 E1 00000 |  | 5 579,7 | 7 233,3 | 7 233,1 |
| Создание и обеспечение функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 |  | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 | 200 | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 02 | 66 2 E1 51690 | 240 | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей (в рамках достижения соответствующих результатов федеральных проектов) | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 |  | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 | 600 | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 E1 U1130 | 610 | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Обеспечение условий для функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях (в рамках достижений соответствующих результатов федеральных проектов) | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 |  | 630,1 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 | 600 | 630,1 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 | 610 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 E1 U1290 | 620 | 0,0 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Успех каждого ребенка" | 07 | 02 | 66 2 E2 00000 |  | 1 187,5 | 0,0 | 1 323,2 |
| Создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, условий для занятий физической культурой и спортом | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 |  | 1 187,5 | 0,0 | 1 323,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 | 600 | 1 187,5 | 0,0 | 1 323,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 E2 50970 | 610 | 1 187,5 | 0,0 | 1 323,2 |
| Реализация муниципального проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Цифровая образовательная среда" | 07 | 02 | 66 2 E4 00000 |  | 0,0 | 6 258,8 | 195,9 |
| Обеспечение образовательных организаций материально-технической базой для внедрения цифровой образовательной среды | 07 | 02 | 66 2 E4 52100 |  | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 E4 52100 | 600 | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 E4 52100 | 610 | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Обеспечение условий для функционирования центров цифровой образовательной среды в общеобразовательных организациях ( в рамках достижений соответствующих результатов федеральных проектов) | 07 | 02 | 66 2 E4 U1330 |  | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 02 | 66 2 E4 U1330 | 600 | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 02 | 66 2 E4 U1330 | 620 | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Дополнительное образование детей | 07 | 03 |  |  | 15 742,3 | 11 061,0 | 11 059,9 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 07 | 03 | 66 0 00 00000 |  | 9 532,5 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 07 | 03 | 66 2 00 00000 |  | 9 532,5 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 07 | 03 | 66 2 03 00000 |  | 8 772,4 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям | 07 | 03 | 66 2 03 04107 |  | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 66 2 03 04107 | 600 | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 66 2 03 04107 | 610 | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 07 | 03 | 66 2 03 70700 |  | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 66 2 03 70700 | 600 | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 66 2 03 70700 | 610 | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 07 | 03 | 66 2 03 72500 |  | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 66 2 03 72500 | 600 | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 66 2 03 72500 | 610 | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 |  | 54,9 | 54,9 | 54,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 | 600 | 54,9 | 54,9 | 54,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 66 2 03 S2500 | 610 | 54,9 | 54,9 | 54,9 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 07 | 03 | 66 2 05 00000 |  | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования детей | 07 | 03 | 66 2 05 04108 |  | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 66 2 05 04108 | 600 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 03 | 66 2 05 04108 | 620 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 07 | 03 | 66 2 06 00000 |  | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 07 | 03 | 66 2 06 79994 |  | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 66 2 06 79994 | 600 | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 66 2 06 79994 | 610 | 130,0 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | 07 | 03 | 68 0 00 00000 |  | 6 209,8 | 4 266,0 | 4 265,9 |
| Подпрограмма "Сохранение и развитие дополнительного образования в сфере культуры и искусства Турковского района" | 07 | 03 | 68 1 00 00000 |  | 6 209,8 | 4 266,0 | 4 265,9 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 07 | 03 | 68 1 01 00000 |  | 6 209,8 | 4 266,0 | 4 265,9 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культуры и искусства подведомственными учреждениями дополнительного образования в рамках выполнения муниципального задания | 07 | 03 | 68 1 01 04101 |  | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 68 1 01 04101 | 600 | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 68 1 01 04101 | 610 | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 07 | 03 | 68 1 01 70700 |  | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 68 1 01 70700 | 600 | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 68 1 01 70700 | 610 | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 07 | 03 | 68 1 01 72500 |  | 1 366,3 | 1 366,4 | 1 366,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 68 1 01 72500 | 600 | 1 366,3 | 1 366,4 | 1 366,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 68 1 01 72500 | 610 | 1 366,3 | 1 366,4 | 1 366,3 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 |  | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 | 600 | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 03 | 68 1 01 S2500 | 610 | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Молодежная политика и оздоровление детей | 07 | 07 |  |  | 302,8 | 302,8 | 302,8 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 07 | 07 | 66 0 00 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования" | 07 | 07 | 66 2 00 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Основное мероприятие "Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся" | 07 | 07 | 66 2 02 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся | 07 | 07 | 66 2 02 04110 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 07 | 07 | 66 2 02 04110 | 600 | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 07 | 07 | 66 2 02 04110 | 610 | 183,3 | 202,3 | 202,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 07 | 07 | 66 2 02 04110 | 620 | 78,5 | 59,5 | 59,5 |
| Муниципальная программа "Молодежь Турковского района" | 07 | 07 | 97 0 00 00000 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Основное мероприятие "Организация и проведение районных мероприятий" | 07 | 07 | 97 0 01 00000 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Организация и проведение районных мероприятий (день молодежи, день матери, подарки для детей инвалидов, праздничный обед для воинов-инвалидов инернациалистов, круглые столы, чествование молодежи и т.д. | 07 | 07 | 97 0 01 04112 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 07 | 97 0 01 04112 | 200 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 07 | 97 0 01 04112 | 240 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Другие вопросы в области образования | 07 | 09 |  |  | 9 256,7 | 6 931,6 | 6 935,1 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 07 | 09 | 66 0 00 00000 |  | 116,0 | 116,0 | 116,0 |
| Подпрограмма "Проведение прочих мероприятий" | 07 | 09 | 66 4 00 00000 |  | 116,0 | 116,0 | 116,0 |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий по повышению квалификации, участию в обучении, семинарах, конкурсах различного уровня" | 07 | 09 | 66 4 01 00000 |  | 81,0 | 81,0 | 81,0 |
| Проведение мероприятий по повышению квалификаций, участию в обучении семинарах, конкурсах различного уровня | 07 | 09 | 66 4 01 01900 |  | 81,0 | 81,0 | 81,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 200 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 240 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 300 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| Премии и гранты | 07 | 09 | 66 4 01 01900 | 350 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| Основное мероприятие " Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки" | 07 | 09 | 66 4 02 00000 |  | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки | 07 | 09 | 66 4 02 04111 |  | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 66 4 02 04111 | 200 | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 66 4 02 04111 | 240 | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Выполнение функций органами местного самоуправления | 07 | 09 | 81 0 00 00000 |  | 1 491,8 | 1 179,8 | 1 179,8 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления | 07 | 09 | 81 3 00 00000 |  | 1 491,8 | 1 179,8 | 1 179,8 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 07 | 09 | 81 3 00 02200 |  | 1 491,8 | 1 179,8 | 1 179,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 100 | 1 383,1 | 1 115,4 | 1 115,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 120 | 1 383,1 | 1 115,4 | 1 115,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 200 | 103,7 | 59,4 | 59,4 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 240 | 103,7 | 59,4 | 59,4 |
| Иные бюджетные ассигнования | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 800 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 07 | 09 | 81 3 00 02200 | 850 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 07 | 09 | 83 0 00 00000 |  | 7 239,5 | 5 223,4 | 5 223,4 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 07 | 09 | 83 0 00 04200 |  | 7 175,0 | 5 203,8 | 5 203,8 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 100 | 6 287,8 | 4 393,8 | 4 393,8 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 110 | 6 287,8 | 4 393,8 | 4 393,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 200 | 876,9 | 799,7 | 799,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 240 | 876,9 | 799,7 | 799,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 800 | 10,3 | 10,3 | 10,3 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 07 | 09 | 83 0 00 04200 | 850 | 10,3 | 10,3 | 10,3 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 07 | 09 | 83 0 00 06200 |  | 20,9 | 19,6 | 19,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 07 | 09 | 83 0 00 06200 | 800 | 20,9 | 19,6 | 19,6 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 07 | 09 | 83 0 00 06200 | 850 | 20,9 | 19,6 | 19,6 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 07 | 09 | 83 0 00 70700 |  | 43,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 07 | 09 | 83 0 00 70700 | 100 | 43,6 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 07 | 09 | 83 0 00 70700 | 110 | 43,6 | 0,0 | 0,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 07 | 09 | 86 0 00 00000 |  | 409,4 | 412,4 | 415,9 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 07 | 09 | 86 1 00 00000 |  | 409,4 | 412,4 | 415,9 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних граждан | 07 | 09 | 86 1 00 77120 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 86 1 00 77120 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования, и частичному финансированию расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 07 | 09 | 86 1 00 77300 |  | 53,9 | 55,7 | 57,5 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 100 | 48,9 | 50,7 | 52,5 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 110 | 48,9 | 50,7 | 52,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 200 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 86 1 00 77300 | 240 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления компенсации родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 07 | 09 | 86 1 00 77800 |  | 45,2 | 46,4 | 48,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 100 | 32,7 | 38,4 | 40,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 110 | 32,7 | 38,4 | 40,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 200 | 12,5 | 8,0 | 8,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 07 | 09 | 86 1 00 77800 | 240 | 12,5 | 8,0 | 8,0 |
| **КУЛЬТУРА И КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** |  |  |  | **49 615,1** | **38 609,5** | **36 086,5** |
| Культура | 08 | 01 |  |  | 42 594,3 | 34 281,1 | 31 758,1 |
| Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области" | 08 | 01 | 68 0 00 00000 |  | 42 594,3 | 34 281,1 | 31 758,1 |
| Подпрограмма "Сохранение и развитие библиотечной и культурно-досуговой деятельности" | 08 | 01 | 68 2 00 00000 |  | 42 594,3 | 34 281,1 | 31 758,1 |
| Основное мероприятие "Стимулирование творческой активности населения, поддержка организаций в сфере культуры" | 08 | 01 | 68 2 01 00000 |  | 30 113,4 | 26 963,7 | 24 440,7 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культурно-досуговой деятельности в рамках выполнения муниципального задания | 08 | 01 | 68 2 01 04102 |  | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 01 04102 | 600 | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 01 04102 | 610 | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 08 | 01 | 68 2 01 72500 |  | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 01 72500 | 600 | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 01 72500 | 610 | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 |  | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 | 600 | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 01 S2500 | 610 | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Основное мероприятие "Проведение массовых мероприятий в сфере культуры" | 08 | 01 | 68 2 02 00000 |  | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Проведение массовых мероприятий в сфере культуры | 08 | 01 | 68 2 02 04400 |  | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 02 04400 | 600 | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 02 04400 | 610 | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Основное мероприятие "Формирование и обеспечение сохранности библиотечного фонда, организация библиотечного, библиографического и информационного обслуживания" | 08 | 01 | 68 2 03 00000 |  | 7 974,9 | 4 760,8 | 4 760,8 |
| Предоставление муниципальных услуг подведомственными учреждениями в сфере библиотечной деятельности, в рамках выполнения муниципального задания | 08 | 01 | 68 2 03 04103 |  | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 03 04103 | 600 | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 03 04103 | 610 | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 08 | 01 | 68 2 03 72500 |  | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 03 72500 | 600 | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 03 72500 | 610 | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 |  | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 | 600 | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 03 S2500 | 610 | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 08 | 01 | 68 2 09 00000 |  | 4 347,4 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 08 | 01 | 68 2 09 08090 |  | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 09 08090 | 600 | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 09 08090 | 610 | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 08 | 01 | 68 2 09 L4670 |  | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 09 L4670 | 600 | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 09 L4670 | 610 | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Осуществление мероприятия в области энергосбережения и повышение энергитической эффективности" | 08 | 01 | 68 2 10 00000 |  | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Осуществление мероприятий в области энергосбережения и повышения энергетической эффективности | 08 | 01 | 68 2 10 79Б00 |  | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 10 79Б00 | 600 | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 10 79Б00 | 610 | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Творческие люди" | 08 | 01 | 68 2 A2 00000 |  | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Государственная поддержка отрасли культуры (государственная поддержка лучших сельских учреждений культуры) | 08 | 01 | 68 2 A2 55192 |  | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 08 | 01 | 68 2 A2 55192 | 600 | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 08 | 01 | 68 2 A2 55192 | 610 | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Другие вопросы в области культуры, кинематографии | 08 | 04 |  |  | 7 020,8 | 4 328,4 | 4 328,4 |
| Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ) | 08 | 04 | 83 0 00 00000 |  | 7 020,8 | 4 328,4 | 4 328,4 |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 08 | 04 | 83 0 00 04200 |  | 6 796,6 | 4 328,4 | 4 328,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 100 | 6 598,6 | 4 155,1 | 4 155,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 110 | 6 598,6 | 4 155,1 | 4 155,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 200 | 196,0 | 171,3 | 171,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 240 | 196,0 | 171,3 | 171,3 |
| Иные бюджетные ассигнования | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 800 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 08 | 04 | 83 0 00 04200 | 850 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 08 | 04 | 83 0 00 70700 |  | 224,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 08 | 04 | 83 0 00 70700 | 100 | 224,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 08 | 04 | 83 0 00 70700 | 110 | 224,2 | 0,0 | 0,0 |
| **Социальная политика** | **10** |  |  |  | **3 321,1** | **3 346,5** | **3 393,9** |
| Пенсионное обеспечение | 10 | 01 |  |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан" | 10 | 01 | 54 0 00 00000 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Основное мероприятие "Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим" | 10 | 01 | 54 0 01 00000 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим | 10 | 01 | 54 0 01 01030 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 01 | 54 0 01 01030 | 300 | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 01 | 54 0 01 01030 | 310 | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Социальное обеспечение населения | 10 | 03 |  |  | 2 151,8 | 2 198,3 | 2 245,7 |
| Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан" | 10 | 03 | 54 0 00 00000 |  | 913,9 | 913,9 | 913,9 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам" | 10 | 03 | 54 0 02 00000 |  | 863,9 | 863,9 | 863,9 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам | 10 | 03 | 54 0 02 01300 |  | 863,9 | 863,9 | 863,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 200 | 15,3 | 15,3 | 15,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 240 | 15,3 | 15,3 | 15,3 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 300 | 848,6 | 848,6 | 848,6 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 03 | 54 0 02 01300 | 310 | 848,6 | 848,6 | 848,6 |
| Основное мероприятие "Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации" | 10 | 03 | 54 0 03 00000 |  | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации | 10 | 03 | 54 0 03 04118 |  | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 54 0 03 04118 | 300 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 03 | 54 0 03 04118 | 310 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 10 | 03 | 66 0 00 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | 10 | 03 | 66 1 00 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам" | 10 | 03 | 66 1 02 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам | 10 | 03 | 66 1 02 01300 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 66 1 02 01300 | 300 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 03 | 66 1 02 01300 | 310 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований | 10 | 03 | 86 0 00 00000 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации | 10 | 03 | 86 1 00 00000 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 10 | 03 | 86 1 00 77110 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 200 | 48,6 | 56,9 | 64,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 240 | 48,6 | 56,9 | 64,6 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 300 | 1 033,3 | 1 071,5 | 1 111,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 03 | 86 1 00 77110 | 310 | 1 033,3 | 1 071,5 | 1 111,2 |
| Муниципальная программа "Молодежь Турковского района" | 10 | 03 | 97 0 00 00000 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Основное мероприятие "Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов" | 10 | 03 | 97 0 02 00000 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов | 10 | 03 | 97 0 02 04113 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 97 0 02 04113 | 300 | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Иные выплаты населению | 10 | 03 | 97 0 02 04113 | 360 | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Охрана семьи и детства | 10 | 04 |  |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района" | 10 | 04 | 66 0 00 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования" | 10 | 04 | 66 1 00 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Основное мероприятие "Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования" | 10 | 04 | 66 1 03 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 10 | 04 | 66 1 03 77900 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 04 | 66 1 03 77900 | 300 | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10 | 04 | 66 1 03 77900 | 310 | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **11** |  |  |  | **5 469,4** | **3 493,7** | **3 493,7** |
| Физическая культура | 11 | 01 |  |  | 5 469,4 | 3 493,7 | 3 493,7 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Турковском муниципальном районе" | 11 | 01 | 55 0 00 00000 |  | 5 469,4 | 3 493,7 | 3 493,7 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественных услуг в сфере физической культуры и спорта" | 11 | 01 | 55 0 01 00000 |  | 5 469,4 | 3 493,7 | 3 493,7 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере физической культуры и спорта подведомственными учреждениями в рамках выполнения муниципального задания | 11 | 01 | 55 0 01 04104 |  | 5 346,4 | 3 493,7 | 3 493,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 11 | 01 | 55 0 01 04104 | 600 | 5 346,4 | 3 493,7 | 3 493,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | 11 | 01 | 55 0 01 04104 | 620 | 5 346,4 | 3 493,7 | 3 493,7 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 11 | 01 | 55 0 01 70700 |  | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 11 | 01 | 55 0 01 70700 | 600 | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 11 | 01 | 55 0 01 70700 | 620 | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| **СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ** | **12** |  |  |  | **758,8** | **0,0** | **0,0** |
| Периодическая печать и издательства | 12 | 02 |  |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Муниципальная программа "Развитие информационного партнерства органов местного самоуправления Турковского муниципального района со средствами массовой информации" | 12 | 02 | 58 0 00 00000 |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Предоставление субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат по производству и публикации социально значимой информации, а также по опубликованию муниципальных правовых актов, иной официальной информации органов местного самоуправления Турковского муниципального района в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления Турковского муниципального района" | 12 | 02 | 58 0 01 00000 |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Размещение социально-значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | 12 | 02 | 58 0 01 78600 |  | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 12 | 02 | 58 0 01 78600 | 800 | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | 12 | 02 | 58 0 01 78600 | 810 | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Реализация основного мероприятия | 12 | 02 | 58 0 01 С0000 |  | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 12 | 02 | 58 0 01 С0000 | 800 | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | 12 | 02 | 58 0 01 С0000 | 810 | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| **ОБСЛУЖИВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО (МУНИЦИПАЛЬНОГО) ДОЛГА** | **13** |  |  |  | **260,0** | **455,0** | **130,0** |
| Обслуживание государственного (муниципального) внутреннего долга | 13 | 01 |  |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание долговых обязательств | 13 | 01 | 85 0 00 00000 |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Процентные платежи по муниципальному долгу района | 13 | 01 | 85 0 00 09710 |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание государственного (муниципального) долга | 13 | 01 | 85 0 00 09710 | 700 | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание муниципального долга | 13 | 01 | 85 0 00 09710 | 730 | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| **МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА** | **14** |  |  |  | **863,7** | **908,7** | **898,8** |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности субъектов Российской Федерации и муниципальных образований | 14 | 01 |  |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Предоставление межбюджетных трансфертов | 14 | 01 | 60 0 00 00000 |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Предоставление межбюджетных трансфертов бюджетам поселений | 14 | 01 | 60 1 00 00000 |  | 863,7 | 908,7 | 898,8 |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений из бюджета муниципального района | 14 | 01 | 60 1 00 11100 |  | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Межбюджетные трансферты | 14 | 01 | 60 1 00 11100 | 500 | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Дотации | 14 | 01 | 60 1 00 11100 | 510 | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | 14 | 01 | 60 1 00 76100 |  | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| Межбюджетные трансферты | 14 | 01 | 60 1 00 76100 | 500 | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| Дотации | 14 | 01 | 60 1 00 76100 | 510 | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| **Всего** |  |  |  |  | **329 876,70** | **274 624,30** | **265 230,10»** |

Приложение №4

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 07 июня 2021года № 49/2

«Приложение 7

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 21 декабря 2020 года № 45/1

**Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам района и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов классификации расходов бюджета на 2021 год и на плановый период**

**2022 и 2023 годов**

(тыс.руб.)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Целевая статья** | **Вид расходов** | **Сумма** | | |
| **2021 год** | **2022 год** | **2023 год** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** |
| **Муниципальная программа "Управление земельно-имущественными ресурсами Турковского муниципального района Саратовской области"** | **51 0 00 00000** |  | **1 159,5** | **27,5** | **27,5** |
| Основное мероприятие "Выполнение геодезических и кадастровых работ по учету объектов капитального строительства, земельных участков, землеустроительных работ, работ в области градостроительной деятельности, осуществляемой в виде территориального планирования, градостроительного зонирования, планировки территории" | 51 0 01 00000 |  | 842,0 | 0,0 | 0,0 |
| Геодезические и кадастровые работы по учету объектов капитального строительства | 51 0 01 04700 |  | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 51 0 01 04700 | 200 | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 51 0 01 04700 | 240 | 405,0 | 0,0 | 0,0 |
| Выполнение работ по уточнению сведений о границах населенных пунктов и территориальных зон в Едином государственном реестре недвижимости | 51 0 01 04900 |  | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты | 51 0 01 04900 | 500 | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 51 0 01 04900 | 540 | 437,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них" | 51 0 02 00000 |  | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Рыночная оценка земельных участков и объектов недвижимости и прав на них | 51 0 02 01160 |  | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 51 0 02 01160 | 200 | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 51 0 02 01160 | 240 | 140,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Содержание и обслуживание муниципальной казны" | 51 0 03 00000 |  | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Содержание и обслуживание муниципальной казны | 51 0 03 01170 |  | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 51 0 03 01170 | 800 | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 51 0 03 01170 | 850 | 30,0 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Приобретение программных продуктов" | 51 0 04 00000 |  | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Реализация основного мероприятия | 51 0 04 11180 |  | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 51 0 04 11180 | 200 | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 51 0 04 11180 | 240 | 147,5 | 27,5 | 27,5 |
| **Муниципальная программа "Социальная поддержка отдельных категорий граждан"** | **54 0 00 00000** |  | **1 410,9** | **1 410,9** | **1 410,9** |
| Основное мероприятие "Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим" | 54 0 01 00000 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Доплаты к трудовой пенсии муниципальным служащим | 54 0 01 01030 |  | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 54 0 01 01030 | 300 | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 54 0 01 01030 | 310 | 497,0 | 497,0 | 497,0 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам" | 54 0 02 00000 |  | 863,9 | 863,9 | 863,9 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно- коммунальным услугам | 54 0 02 01300 |  | 863,9 | 863,9 | 863,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 54 0 02 01300 | 200 | 15,3 | 15,3 | 15,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 0 02 01300 | 240 | 15,3 | 15,3 | 15,3 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 54 0 02 01300 | 300 | 848,6 | 848,6 | 848,6 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 54 0 02 01300 | 310 | 848,6 | 848,6 | 848,6 |
| Основное мероприятие "Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации" | 54 0 03 00000 |  | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Помощь гражданам, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации | 54 0 03 04118 |  | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 54 0 03 04118 | 300 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 54 0 03 04118 | 310 | 50,0 | 50,0 | 50,0 |
| **Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в Турковском муниципальном районе"** | **55 0 00 00000** |  | **5 469,4** | **3 493,8** | **3 493,7** |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественных услуг в сфере физической культуры и спорта" | 55 0 01 00000 |  | 5 469,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере физической культуры и спорта подведомственными учреждениями в рамках выполнения муниципального задания | 55 0 01 04104 |  | 5 346,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 55 0 01 04104 | 600 | 5 346,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | 55 0 01 04104 | 620 | 5 346,4 | 3 493,8 | 3 493,7 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 55 0 01 70700 |  | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 55 0 01 70700 | 600 | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 55 0 01 70700 | 620 | 123,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Муниципальная программа "Развитие информационного партнерства органов местного самоуправления Турковского муниципального района со средствами массовой информации"** | **58 0 00 00000** |  | **758,8** | **0,0** | **0,0** |
| Основное мероприятие "Предоставление субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат по производству и публикации социально значимой информации, а также по опубликованию муниципальных правовых актов, иной официальной информации органов местного самоуправления Турковского муниципального района в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления Турковского муниципального района" | 58 0 01 00000 |  | 758,8 | 0,0 | 0,0 |
| Размещение социально-значимой информации в печатных средствах массовой информации, учрежденных органами местного самоуправления | 58 0 01 78600 |  | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 58 0 01 78600 | 800 | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | 58 0 01 78600 | 810 | 458,8 | 0,0 | 0,0 |
| Реализация основного мероприятия | 58 0 01 С0000 |  | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 58 0 01 С0000 | 800 | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам | 58 0 01 С0000 | 810 | 300,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Предоставление межбюджетных трансфертов** | **60 0 00 00000** |  | **863,7** | **908,7** | **898,8** |
| **Предоставление межбюджетных трансфертов бюджетам поселений** | **60 1 00 00000** |  | **863,7** | **908,7** | **898,8** |
| Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности поселений из бюджета муниципального района | 60 1 00 11100 |  | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Межбюджетные трансферты | 60 1 00 11100 | 500 | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Дотации | 60 1 00 11100 | 510 | 313,0 | 340,0 | 316,4 |
| Исполнение государственных полномочий по расчету и предоставлению дотаций поселениям | 60 1 00 76100 |  | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| Межбюджетные трансферты | 60 1 00 76100 | 500 | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| Дотации | 60 1 00 76100 | 510 | 550,7 | 568,7 | 582,4 |
| **Муниципальная программа "Развитие системы образования на территории Турковского муниципального района"** | **66 0 00 00000** |  | **190 852,5** | **172 638,3** | **168 227,2** |
| **Подпрограмма "Развитие системы дошкольного образования"** | **66 1 00 00000** |  | **27 012,9** | **17 692,8** | **18 017,8** |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дошкольного образования детям" | 66 1 01 00000 |  | 25 076,5 | 17 011,6 | 17 336,6 |
| Предоставление муниципальных услуг в дошкольных образовательных учреждениях в рамках выполнения муниципального задания за счет средств местного бюджета | 66 1 01 04105 |  | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 01 04105 | 600 | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 01 04105 | 610 | 10 542,7 | 2 863,1 | 3 188,1 |
| Организация питания в учреждениях дошкольного образования за счет средств местного бюджета | 66 1 01 04108 |  | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 01 04108 | 600 | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 01 04108 | 610 | 200,5 | 200,5 | 200,5 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 66 1 01 70700 |  | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 01 70700 | 600 | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 01 70700 | 610 | 236,3 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение образовательной деятельности муниципальных дошкольных образовательных организаций | 66 1 01 76700 |  | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 01 76700 | 600 | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 01 76700 | 610 | 13 699,6 | 13 550,6 | 13 550,6 |
| Частичное финансирование расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 66 1 01 76900 |  | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 01 76900 | 600 | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 01 76900 | 610 | 397,4 | 397,4 | 397,4 |
| Основное мероприятие "Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам" | 66 1 02 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Возмещение затрат медицинским работникам, перешедшим на пенсию и проживающим в сельской местности, по жилищно-коммунальным услугам | 66 1 02 01300 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 66 1 02 01300 | 300 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 66 1 02 01300 | 310 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Основное мероприятие "Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования" | 66 1 03 00000 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Компенсация родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 66 1 03 77900 |  | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 66 1 03 77900 | 300 | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 66 1 03 77900 | 310 | 672,3 | 651,2 | 651,2 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 66 1 05 00000 |  | 1 234,1 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 66 1 05 08090 |  | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 05 08090 | 600 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 05 08090 | 610 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области на оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций | 66 1 05 79993 |  | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 05 79993 | 600 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 05 79993 | 610 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | 66 1 05 79Г42 |  | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 1 05 79Г42 | 600 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 1 05 79Г42 | 610 | 227,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Подпрограмма "Развитие системы общего и дополнительного образования"** | **66 2 00 00000** |  | **163 723,6** | **154 829,5** | **150 093,4** |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного общего образования детям" | 66 2 01 00000 |  | 129 333,4 | 120 715,4 | 120 776,0 |
| Предоставление муниципальных услуг в учреждениях общего образования в рамках выполнения муниципального задания | 66 2 01 04106 |  | 24 579,2 | 17 171,4 | 17 171,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 04106 | 600 | 24 579,2 | 17 171,4 | 17 171,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 04106 | 610 | 22 266,1 | 15 471,9 | 15 471,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 04106 | 620 | 2 313,1 | 1 699,5 | 1 699,5 |
| Организация питания за счет средств местного бюджета | 66 2 01 04109 |  | 219,5 | 219,5 | 280,1 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 04109 | 600 | 219,5 | 219,5 | 280,1 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 04109 | 610 | 154,4 | 154,4 | 154,4 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 04109 | 620 | 65,1 | 65,1 | 125,7 |
| Выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | 66 2 01 71110 |  | 4 383,7 | 4 383,7 | 4 383,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 71110 | 600 | 4 383,7 | 4 383,7 | 4 383,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 71110 | 610 | 3 876,6 | 3 876,6 | 3 876,6 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 71110 | 620 | 507,1 | 507,1 | 507,1 |
| Финансовое обеспечение образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений | 66 2 01 77000 |  | 97 431,6 | 97 175,4 | 97 175,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 77000 | 600 | 97 431,6 | 97 175,4 | 97 175,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 77000 | 610 | 88 146,1 | 87 919,5 | 87 919,5 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 77000 | 620 | 9 285,5 | 9 255,9 | 9 255,9 |
| Предоставление питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования | 66 2 01 77200 |  | 1 629,8 | 1 629,8 | 1 629,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 77200 | 600 | 1 629,8 | 1 629,8 | 1 629,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 77200 | 610 | 1 244,7 | 1 244,7 | 1 244,7 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 77200 | 620 | 385,1 | 385,1 | 385,1 |
| Оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций (за счет средств дотации) | 66 2 01 79Г42 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 79Г42 | 600 | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 79Г42 | 610 | 755,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 79Г42 | 620 | 199,0 | 0,0 | 0,0 |
| Выравнивание возможностей местных бюджетов по обеспечению образовательной деятельности муниципальных общеобразовательных учреждений за счет средств местного бюджета | 66 2 01 S1110 |  | 135,6 | 135,6 | 135,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 01 S1110 | 600 | 135,6 | 135,6 | 135,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 01 S1110 | 610 | 119,9 | 119,9 | 119,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 01 S1110 | 620 | 15,7 | 15,7 | 15,7 |
| Основное мероприятие "Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся" | 66 2 02 00000 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Организация летнего отдыха и оздоровления учащихся | 66 2 02 04110 |  | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 02 04110 | 600 | 261,8 | 261,8 | 261,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 02 04110 | 610 | 183,3 | 202,3 | 202,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 02 04110 | 620 | 78,5 | 59,5 | 59,5 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 66 2 03 00000 |  | 9 726,5 | 6 795,0 | 6 794,0 |
| Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям | 66 2 03 04107 |  | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 03 04107 | 600 | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 03 04107 | 610 | 6 020,4 | 4 963,8 | 4 962,8 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 66 2 03 70700 |  | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 03 70700 | 600 | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 03 70700 | 610 | 55,6 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 66 2 03 72500 |  | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 03 72500 | 600 | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 03 72500 | 610 | 2 641,5 | 1 776,3 | 1 776,3 |
| Средства резервного фонда Правительства Саратовской области на оснащение и укрепление материально - технической базы образовательных организаций | 66 2 03 79993 |  | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 03 79993 | 600 | 954,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 03 79993 | 610 | 755,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 03 79993 | 620 | 199,0 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 66 2 03 S2500 |  | 55,0 | 54,9 | 54,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 03 S2500 | 600 | 55,0 | 54,9 | 54,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 03 S2500 | 610 | 55,0 | 54,9 | 54,9 |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 66 2 05 00000 |  | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования детей | 66 2 05 04108 |  | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 05 04108 | 600 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 05 04108 | 620 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 66 2 06 00000 |  | 3 576,7 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 66 2 06 08090 |  | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 06 08090 | 600 | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 06 08090 | 610 | 1 996,7 | 0,0 | 0,0 |
| Благоустройство территорий общеобразовательных учреждений | 66 2 06 75500 |  | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 06 75500 | 600 | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 06 75500 | 610 | 1 200,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты за счет средств,выделяемых из резервного фонда Правительства Саратовской области области, на укрепление материально - технической базы муниципальных образовательных организаций | 66 2 06 79994 |  | 380,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 06 79994 | 600 | 380,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 06 79994 | 610 | 370,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 06 79994 | 620 | 10,0 | 0,0 | 0,0 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся | 66 2 09 00000 |  | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Организация бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях | 66 2 09 L3040 |  | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 09 L3040 | 600 | 3 475,7 | 3 820,5 | 3 764,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 09 L3040 | 610 | 2 642,5 | 2 904,7 | 2 862,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 09 L3040 | 620 | 833,2 | 915,8 | 902,4 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам | 66 2 14 00000 |  | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | 66 2 14 R3030 |  | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 14 R3030 | 600 | 9 744,7 | 9 744,7 | 9 744,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 14 R3030 | 610 | 8 885,3 | 8 885,3 | 8 885,3 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 14 R3030 | 620 | 859,4 | 859,4 | 859,4 |
| Основное мероприятие "Обеспечение мероприятий по строительству бассейна МОУ "СОШ" им. С.М. Иванова р.п.Турки | 66 2 16 00000 |  | 207,6 | 0,0 | 0,0 |
| Технологические присоединения к сетям инженерно - технического обеспечения | 66 2 16 08100 |  | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 66 2 16 08100 | 400 | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные инвестиции | 66 2 16 08100 | 410 | 103,6 | 0,0 | 0,0 |
| Уточнение проектной документации по строительству бассейна МОУ "СОШ" им. С.М. Иванова р.п.Турки | 66 2 16 08300 |  | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 66 2 16 08300 | 400 | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Бюджетные инвестиции | 66 2 16 08300 | 410 | 104,0 | 0,0 | 0,0 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Современная школа" | 66 2 E1 00000 |  | 5 579,7 | 7 233,3 | 7 233,1 |
| Создание и обеспечение функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах | 66 2 E1 51690 |  | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 66 2 E1 51690 | 200 | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 66 2 E1 51690 | 240 | 1 568,7 | 1 568,7 | 1 568,5 |
| Обеспечение условий для создания центров образования цифрового и гуманитарного профилей (в рамках достижения соответствующих результатов федеральных проектов) | 66 2 E1 U1130 |  | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 E1 U1130 | 600 | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 E1 U1130 | 610 | 3 380,9 | 3 380,9 | 3 380,9 |
| Обеспечение условий для функционирования центров образования естественно-научной и технологической направленностей в общеобразовательных организациях (в рамках достижений соответствующих результатов федеральных проектов) | 66 2 E1 U1290 |  | 630,1 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 E1 U1290 | 600 | 630,1 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 E1 U1290 | 610 | 630,1 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 E1 U1290 | 620 | 0,0 | 2 283,7 | 2 283,7 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Успех каждого ребенка" | 66 2 E2 00000 |  | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Создание в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, условий для занятий физической культурой и спортом | 66 2 E2 50970 |  | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 E2 50970 | 600 | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 E2 50970 | 610 | 1 187,4 | 0,0 | 1 323,2 |
| Реализация муниципального проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Цифровая образовательная среда" | 66 2 E4 00000 |  | 0,0 | 6 258,8 | 195,9 |
| Обеспечение образовательных организаций материально-технической базой для внедрения цифровой образовательной среды | 66 2 E4 52100 |  | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 E4 52100 | 600 | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 66 2 E4 52100 | 610 | 0,0 | 6 049,4 | 0,0 |
| Обеспечение условий для функционирования центров цифровой образовательной среды в общеобразовательных организациях ( в рамках достижений соответствующих результатов федеральных проектов) | 66 2 E4 U1330 |  | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 66 2 E4 U1330 | 600 | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| Субсидии автономным учреждениям | 66 2 E4 U1330 | 620 | 0,0 | 209,4 | 195,9 |
| **Подпрограмма "Проведение прочих мероприятий"** | **66 4 00 00000** |  | **116,0** | **116,0** | **116,0** |
| Основное мероприятие "Проведение мероприятий по повышению квалификации, участию в обучении, семинарах, конкурсах различного уровня" | 66 4 01 00000 |  | 81,0 | 81,0 | 81,0 |
| Проведение мероприятий по повышению квалификаций, участию в обучении семинарах, конкурсах различного уровня | 66 4 01 01900 |  | 81,0 | 81,0 | 81,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 66 4 01 01900 | 200 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 66 4 01 01900 | 240 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 66 4 01 01900 | 300 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| Премии и гранты | 66 4 01 01900 | 350 | 40,0 | 40,0 | 40,0 |
| Основное мероприятие " Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки" | 66 4 02 00000 |  | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Приобретение новогодних подарков для поощрения обучающихся общеобразовательных учреждений района, имеющих по итогам первой и второй четвертей или первого полугодия отличные оценки | 66 4 02 04111 |  | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 66 4 02 04111 | 200 | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 66 4 02 04111 | 240 | 35,0 | 35,0 | 35,0 |
| **Муниципальная программа "Развитие культуры на территории Турковского муниципального района Саратовской области"** | **68 0 00 00000** |  | **48 804,1** | **38 547,1** | **36 024,1** |
| **Подпрограмма "Сохранение и развитие дополнительного образования в сфере культуры и искусства Турковского района"** | **68 1 00 00000** |  | **6 209,8** | **4 266,0** | **4 266,0** |
| Основное мероприятие "Обеспечение предоставления качественного дополнительного образования детям" | 68 1 01 00000 |  | 6 209,8 | 4 266,0 | 4 266,0 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культуры и искусства подведомственными учреждениями дополнительного образования в рамках выполнения муниципального задания | 68 1 01 04101 |  | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 1 01 04101 | 600 | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 1 01 04101 | 610 | 4 789,3 | 2 857,3 | 2 857,3 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 68 1 01 70700 |  | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 1 01 70700 | 600 | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 1 01 70700 | 610 | 11,9 | 0,0 | 0,0 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 68 1 01 72500 |  | 1 366,3 | 1 366,4 | 1 366,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 1 01 72500 | 600 | 1 366,3 | 1 366,4 | 1 366,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 1 01 72500 | 610 | 1 366,3 | 1 366,4 | 1 366,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 68 1 01 S2500 |  | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 1 01 S2500 | 600 | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 1 01 S2500 | 610 | 42,3 | 42,3 | 42,3 |
| **Подпрограмма "Сохранение и развитие библиотечной и культурно-досуговой деятельности"** | **68 2 00 00000** |  | **42 594,3** | **34 281,1** | **31 758,1** |
| Основное мероприятие "Стимулирование творческой активности населения, поддержка организаций в сфере культуры" | 68 2 01 00000 |  | 30 113,4 | 26 963,7 | 24 440,7 |
| Предоставление муниципальных услуг в сфере культурно-досуговой деятельности в рамках выполнения муниципального задания | 68 2 01 04102 |  | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 01 04102 | 600 | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 01 04102 | 610 | 14 937,8 | 11 204,4 | 8 681,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 68 2 01 72500 |  | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 01 72500 | 600 | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 01 72500 | 610 | 14 694,4 | 15 559,6 | 15 559,6 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 68 2 01 S2500 |  | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 01 S2500 | 600 | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 01 S2500 | 610 | 481,2 | 199,7 | 199,7 |
| Основное мероприятие "Проведение массовых мероприятий в сфере культуры" | 68 2 02 00000 |  | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Проведение массовых мероприятий в сфере культуры | 68 2 02 04400 |  | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 02 04400 | 600 | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 02 04400 | 610 | 56,6 | 56,6 | 56,6 |
| Основное мероприятие "Формирование и обеспечение сохранности библиотечного фонда, организация библиотечного, библиографического и информационного обслуживания" | 68 2 03 00000 |  | 7 974,9 | 4 760,8 | 4 760,8 |
| Предоставление муниципальных услуг подведомственными учреждениями в сфере библиотечной деятельности, в рамках выполнения муниципального задания | 68 2 03 04103 |  | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 03 04103 | 600 | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 03 04103 | 610 | 5 244,5 | 2 030,5 | 2 030,5 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы | 68 2 03 72500 |  | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 03 72500 | 600 | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 03 72500 | 610 | 2 648,5 | 2 648,4 | 2 648,4 |
| Сохранение достигнутых показателей повышения оплаты труда отдельных категорий работников бюджетной сферы за счет средств местного бюджета | 68 2 03 S2500 |  | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 03 S2500 | 600 | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 03 S2500 | 610 | 81,9 | 81,9 | 81,9 |
| Основное мероприятие "Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района" | 68 2 09 00000 |  | 4 347,4 | 0,0 | 0,0 |
| Укрепление материально-технической базы муниципальных учреждений района | 68 2 09 08090 |  | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 09 08090 | 600 | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 09 08090 | 610 | 1 670,6 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 68 2 09 L4670 |  | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 09 L4670 | 600 | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 09 L4670 | 610 | 2 676,8 | 0,0 | 0,0 |
| Основное мероприятие "Осуществление мероприятия в области энергосбережения и повышение энергитической эффективности" | 68 2 10 00000 |  | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Осуществление мероприятий в области энергосбережения и повышения энергетической эффективности | 68 2 10 79Б00 |  | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 10 79Б00 | 600 | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 10 79Б00 | 610 | 0,0 | 2 500,0 | 2 500,0 |
| Реализация проекта (программы) в целях выполнения задач федерального проекта "Творческие люди" | 68 2 A2 00000 |  | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Государственная поддержка отрасли культуры (государственная поддержка лучших сельских учреждений культуры) | 68 2 A2 55192 |  | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 68 2 A2 55192 | 600 | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| Субсидии бюджетным учреждениям | 68 2 A2 55192 | 610 | 102,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Муниципальная программа «Развитие малого и среднего предпринимательства в Турковском муниципальном районе»** | **69 0 00 00000** |  | **129,0** | **129,0** | **129,0** |
| Основное мероприятие "Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района" | 69 0 02 00000 |  | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Проведение районного соревнования работников АПК Турковского муниципального района | 69 0 02 04500 |  | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 69 0 02 04500 | 200 | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 69 0 02 04500 | 240 | 127,0 | 127,0 | 127,0 |
| Основное мероприятие "Размещение информационных материалов, посвященных популяризации предпринимательства в СМИ и на официальном сайте администрации" | 69 0 03 00000 |  | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Размещение информационных материалов, посвященных популяризации предпринимательства в СМИ и на официальном сайте администрации | 69 0 03 04600 |  | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 69 0 03 04600 | 200 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 69 0 03 04600 | 240 | 2,0 | 2,0 | 2,0 |
| **Муниципальная программа "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района"** | **71 0 00 00000** |  | **22 062,8** | **19 858,4** | **19 672,5** |
| Основное мероприятие "Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района" | 71 0 03 00000 |  | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог Турковского муниципального района за счет средств муниципального дорожного фонда | 71 0 03 21300 |  | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 71 0 03 21300 | 200 | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 71 0 03 21300 | 240 | 21 062,8 | 18 858,4 | 18 672,5 |
| Основное мероприятие "Приобретение дорожно-эксплуатационной техники, необходимой для выполнения комплекса работ по поддержанию надлежащего технического состояния автомобильных дорог общего пользования местного значения" | 71 0 04 00000 |  | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Приобретение дорожно-эксплуатационной техники, необходимой для выполнения комплекса работ по поддержанию надлежащего технического состояния автомобильных дорог общего пользования местного значения за счет средств муниципального дорожного фонда | 71 0 04 21400 |  | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 71 0 04 21400 | 200 | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 71 0 04 21400 | 240 | 1 000,0 | 1 000,0 | 1 000,0 |
| **Благоустройство сельских территорий** | **75 0 00 00000** |  | **0,0** | **608,7** | **469,4** |
| Обеспечение комплексного развития сельских территорий (благоустройство сельских территорий) | 75 0 00 L5766 |  | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Капитальные вложения в объекты недвижимого имущества государственной (муниципальной) собственности | 75 0 00 L5766 | 400 | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| Бюджетные инвестиции | 75 0 00 L5766 | 410 | 0,0 | 608,7 | 469,4 |
| **Выполнение функций органами местного самоуправления** | **81 0 00 00000** |  | **19 836,9** | **15 687,0** | **14 070,1** |
| **Обеспечение деятельности органов местного самоуправления** | **81 3 00 00000** |  | **19 836,9** | **15 687,0** | **14 070,1** |
| Расходы на обеспечение деятельности главы муниципального района | 81 3 00 02101 |  | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 81 3 00 02101 | 100 | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 81 3 00 02101 | 120 | 1 651,2 | 1 785,0 | 1 551,2 |
| Расходы на обеспечение функций центрального аппарата | 81 3 00 02200 |  | 18 183,9 | 13 900,6 | 12 517,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 81 3 00 02200 | 100 | 15 807,0 | 12 137,9 | 10 754,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 81 3 00 02200 | 120 | 15 807,0 | 12 137,9 | 10 754,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 81 3 00 02200 | 200 | 2 369,9 | 1 756,7 | 1 756,7 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 81 3 00 02200 | 240 | 2 369,9 | 1 756,7 | 1 756,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 81 3 00 02200 | 800 | 7,0 | 6,0 | 6,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 81 3 00 02200 | 850 | 7,0 | 6,0 | 6,0 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога органами местного самоуправления | 81 3 00 06100 |  | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Иные бюджетные ассигнования | 81 3 00 06100 | 800 | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 81 3 00 06100 | 850 | 1,8 | 1,4 | 1,8 |
| **Прочие мероприятия в сфере управления** | **82 0 00 00000** |  | **413,9** | **293,9** | **60,0** |
| Уплата членских взносов в Ассоциацию "Совет муниципальных образований области" | 82 0 00 08190 |  | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 82 0 00 08190 | 800 | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 82 0 00 08190 | 850 | 60,0 | 293,9 | 60,0 |
| Субвенции на проведение Всероссийской переписи населения 2020 года | 82 0 00 54690 |  | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 82 0 00 54690 | 200 | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 82 0 00 54690 | 240 | 162,9 | 0,0 | 0,0 |
| Обеспечение своевременного оповещения и информирования населения Турковского муниципального района | 82 0 00 82000 |  | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 82 0 00 82000 | 200 | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 82 0 00 82000 | 240 | 191,0 | 0,0 | 0,0 |
| **Обеспечение деятельности учреждений (оказание муниципальных услуг, выполнение работ)** | **83 0 00 00000** |  | **27 981,1** | **17 116,6** | **17 116,6** |
| Расходы на обеспечение деятельности муниципальных казенных учреждений | 83 0 00 04200 |  | 27 463,9 | 17 096,0 | 17 096,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 83 0 00 04200 | 100 | 20 635,8 | 12 631,5 | 12 631,5 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 83 0 00 04200 | 110 | 20 635,8 | 12 631,5 | 12 631,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 83 0 00 04200 | 200 | 6 811,3 | 4 448,2 | 4 448,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 83 0 00 04200 | 240 | 6 811,3 | 4 448,2 | 4 448,2 |
| Иные бюджетные ассигнования | 83 0 00 04200 | 800 | 16,8 | 16,3 | 16,3 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 83 0 00 04200 | 850 | 16,8 | 16,3 | 16,3 |
| Уплата земельного налога, налога на имущество и транспортного налога муниципальными казенными учреждениями | 83 0 00 06200 |  | 61,9 | 20,6 | 20,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 83 0 00 06200 | 800 | 61,9 | 20,6 | 20,6 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 83 0 00 06200 | 850 | 61,9 | 20,6 | 20,6 |
| Компенсация дополнительных расходов на повышение оплаты труда некоторых категорий работников муниципальных учреждений в связи с увеличением минимального размера оплаты труда с 1 января 2021 года | 83 0 00 70700 |  | 455,3 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 83 0 00 70700 | 100 | 455,3 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 83 0 00 70700 | 110 | 455,3 | 0,0 | 0,0 |
| **Обслуживание долговых обязательств** | **85 0 00 00000** |  | **260,0** | **455,0** | **130,0** |
| Процентные платежи по муниципальному долгу района | 85 0 00 09710 |  | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание государственного (муниципального) долга | 85 0 00 09710 | 700 | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| Обслуживание муниципального долга | 85 0 00 09710 | 730 | 260,0 | 455,0 | 130,0 |
| **Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации и муниципальных образований** | **86 0 00 00000** |  | **6 350,8** | **3 120,5** | **3 171,4** |
| **Осуществление переданных полномочий субъекта Российской Федерации** | **86 1 00 00000** |  | **3 071,0** | **3 120,5** | **3 171,4** |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по государственному управлению охраной труда | 86 1 00 76300 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 76300 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 1 00 76300 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76300 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76300 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении совершеннолетних граждан | 86 1 00 76400 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 76400 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 1 00 76400 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76400 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76400 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по образованию и обеспечению деятельности административных комиссий, определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях | 86 1 00 76500 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 76500 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 1 00 76500 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76500 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76500 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по созданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав | 86 1 00 76600 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 76600 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 1 00 76600 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76600 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 76600 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по предоставлению гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 86 1 00 77110 |  | 1 081,9 | 1 128,4 | 1 175,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77110 | 200 | 48,6 | 56,9 | 64,6 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77110 | 240 | 48,6 | 56,9 | 64,6 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 86 1 00 77110 | 300 | 1 033,3 | 1 071,5 | 1 111,2 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 86 1 00 77110 | 310 | 1 033,3 | 1 071,5 | 1 111,2 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних граждан | 86 1 00 77120 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 77120 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 1 00 77120 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77120 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77120 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления отдельных государственных полномочий по организации проведения мероприятий при осуществлении деятельности по обращению с животными без владельцев | 86 1 00 77130 |  | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77130 | 200 | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77130 | 240 | 28,2 | 28,2 | 28,2 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления питания отдельным категориям обучающихся в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательные программы начального общего, основного общего и среднего общего образования, и частичному финансированию расходов на присмотр и уход за детьми дошкольного возраста в муниципальных образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 86 1 00 77300 |  | 53,9 | 55,7 | 57,5 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 77300 | 100 | 48,9 | 50,7 | 52,5 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 86 1 00 77300 | 110 | 48,9 | 50,7 | 52,5 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77300 | 200 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77300 | 240 | 5,0 | 5,0 | 5,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления компенсации родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях, реализующих основную общеобразовательную программу дошкольного образования | 86 1 00 77800 |  | 45,2 | 46,4 | 48,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 77800 | 100 | 32,7 | 38,4 | 40,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 86 1 00 77800 | 110 | 32,7 | 38,4 | 40,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77800 | 200 | 12,5 | 8,0 | 8,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77800 | 240 | 12,5 | 8,0 | 8,0 |
| Осуществление органами местного самоуправления государственных полномочий по организации предоставления гражданам субсидий на оплату жилого помещения и коммунальных услуг | 86 1 00 77Б00 |  | 310,3 | 310,3 | 310,3 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 1 00 77Б00 | 100 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 1 00 77Б00 | 120 | 300,3 | 300,3 | 300,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77Б00 | 200 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 1 00 77Б00 | 240 | 10,0 | 10,0 | 10,0 |
| **Осуществление переданных полномочий муниципальных образований** | **86 2 00 00000** |  | **3 279,8** | **0,0** | **0,0** |
| Исполнение переданных полномочий по организации проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий муниципального образования | 86 2 00 08020 |  | 395,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 2 00 08020 | 100 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 2 00 08020 | 120 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08020 | 200 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08020 | 240 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по составлению, исполнению бюджета муниципального образования, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета муниципального образования | 86 2 00 08040 |  | 1 718,8 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 2 00 08040 | 100 | 1 492,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 86 2 00 08040 | 110 | 780,1 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 2 00 08040 | 120 | 712,3 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08040 | 200 | 226,4 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08040 | 240 | 226,4 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по созданию условий для организации досуга и обеспечение жителей муниципального образования услугами организации культуры | 86 2 00 08070 |  | 395,4 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 2 00 08070 | 100 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 2 00 08070 | 120 | 356,2 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08070 | 200 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08070 | 240 | 39,2 | 0,0 | 0,0 |
| Исполнение переданных полномочий по содействию в развитии сельскохозяйственного производства, созданию условий для развития малого и среднего предпринимательства | 86 2 00 08080 |  | 770,2 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 86 2 00 08080 | 100 | 691,7 | 0,0 | 0,0 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 86 2 00 08080 | 120 | 691,7 | 0,0 | 0,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08080 | 200 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 86 2 00 08080 | 240 | 78,5 | 0,0 | 0,0 |
| **Расходы по исполнению отдельных обязательств** | **89 0 00 00000** |  | **146,5** | **100,0** | **100,0** |
| **Оплата штрафов** | **89 2 00 00000** |  | **46,5** | **0,0** | **0,0** |
| Оплата штрафов | 89 2 00 08900 |  | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 89 2 00 08900 | 800 | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 89 2 00 08900 | 850 | 46,5 | 0,0 | 0,0 |
| **Средства резервных фондов** | **89 4 00 00000** |  | **100,0** | **100,0** | **100,0** |
| Средства резервного фонда местных администраций | 89 4 00 08800 |  | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 89 4 00 08800 | 800 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| Резервные средства | 89 4 00 08800 | 870 | 100,0 | 100,0 | 100,0 |
| **Муниципальная программа "Поддержка социально - ориентированных некоммерческих организаций Турковского муниципального района"** | **95 0 00 00000** |  | **30,0** | **30,0** | **30,0** |
| Основное мероприятие "Оказание финансовой поддержки социально - ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий" | 95 0 01 00000 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Оказание финансовой поддержки социально ориентированным некоммерческим организациям путем предоставления субсидий | 95 0 01 04800 |  | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 95 0 01 04800 | 600 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| Субсидии некоммерческим организациям (за исключением государственных (муниципальных) учреждений, государственных корпораций (компаний), публично-правовых компаний) | 95 0 01 04800 | 630 | 30,0 | 30,0 | 30,0 |
| **Мероприятия в сфере жилищного хозяйства** | **96 0 00 00000** |  | **31,9** | **31,9** | **31,9** |
| Взносы на проведение капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов | 96 0 00 22240 |  | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 96 0 00 22240 | 200 | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 96 0 00 22240 | 240 | 31,9 | 31,9 | 31,9 |
| **Муниципальная программа "Молодежь Турковского района"** | **97 0 00 00000** |  | **167,0** | **167,0** | **167,0** |
| Основное мероприятие "Организация и проведение районных мероприятий" | 97 0 01 00000 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Организация и проведение районных мероприятий (день молодежи, день матери, подарки для детей инвалидов, праздничный обед для воинов-инвалидов инернациалистов, круглые столы, чествование молодежи и т.д. | 97 0 01 04112 |  | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 97 0 01 04112 | 200 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 97 0 01 04112 | 240 | 41,0 | 41,0 | 41,0 |
| Основное мероприятие "Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов" | 97 0 02 00000 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Выплата стипендий студентам медицинских ВУЗов | 97 0 02 04113 |  | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 97 0 02 04113 | 300 | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| Иные выплаты населению | 97 0 02 04113 | 360 | 126,0 | 126,0 | 126,0 |
| **Осуществление переданных полномочий в отношении автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов поселения и обеспечения безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение функционирования парковок(парковочных мест), осуществление муниципального контроля за сохранностью автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов, а также осуществления иных полномочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответствии с законодательством Российской Федерации за счет средств районного дорожного фонда** | **99 0 00 00000** |  | **3 147,9** | **0,0** | **0,0** |
| Осуществление переданных полномочий в отношении автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов поселения и обеспечения безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение функционирования парковок(парковочных мест), осуществление муниципального контроля за сохранностью автомобильных дорог местного значения в границах населенных пунктов, а также осуществления иных полномочий в области использования автомобильных дорог и осуществления дорожной деятельности в соответствии с законодательством Российской Федерации за счет средств районного дорожного фонда | 99 0 00 21200 |  | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Межбюджетные трансферты | 99 0 00 21200 | 500 | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 99 0 00 21200 | 540 | 3 147,9 | 0,0 | 0,0 |
| **Всего** |  |  | **329 876,70** | **274 624,30** | **265 230,10»** |

Приложение №5

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 07 июня 2021года № 49/2

«Приложение 12

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 21 декабря 2020 года № 45/1

**Источники финансирования дефицита бюджета муниципального района на 2021 год и на плановый период 2022 и 2023 годов**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| -КОНЕЦ- | Добавляйте показатели только выше, оставляя последнюю строчку пустой !!! |  |

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Код бюджетной классификации | Наименование | 2021 год | 2022год | 2023 год |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 01 00 00 00 00 0000 000 | Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета муниципального района | 13061,0 | 0 | 0 |
| 01 02 00 00 00 0000 000 | Кредиты кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 2000,0 | 5000,0 | 0 |
| 01 02 00 00 00 0000 700 | Получение кредитов от кредитных организаций в валюте Российской Федерации | 2000,0 | 5000,0 | 0 |
| 01 02 00 00 05 0000 710 | Получение кредитов от кредитных организаций бюджетами муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 2000,0 | 5000,0 | 0 |
| 01 03 00 00 00 0000 000 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации |  |  | 0 |
| 01 03 01 00 00 0000 000 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | -2000,0 | -5000,0 | 0 |
| 01 03 01 00 00 0000 800 | Погашение бюджетных кредитов, полученных от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | -2000,0 | -5000,0 |  |
| 0103 01 00 00 0000 810 | Погашение бюджетами муниципальных районов кредитов от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации в валюте Российской Федерации | -2000,0 | -5000,0 |  |
| 0105 00 00 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 13061,0 | 0 | 0 |
| 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 13061,0 | 0 | 0 |
| 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов муниципальных районов | 13061,0 | 0 | 0 |
| 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 13061,0 |  | 0 |
| 01 05 02 01 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов муниципальных районов | 13061,0 | 0 | 0 |
| 01 05 02 01 00 0000 610 | Иные источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 13061,0 | 0 | 0» |



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**Турковского муниципальногО РАЙОНА**

**САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ № 49/3**

от 07 июня 2021 года рп. Турки

**О признании утратившим силу**

**решения Собрания депутатов**

**Турковского муниципального района**

**от 19 мая 2009 года № 41/8**

В соответствии с протестом прокуратуры района от 08.04.2021 № 51-2021 Собрание депутатов **РЕШИЛО**:

1. Признать утратившим силу решение Собрания депутатов Турковского муниципального района от 19 мая 2009 года № 41/8 «Об утверждении нормы потребления твердого топлива (дрова) для льготных категорий граждан».

2. Настоящее решение вступает в силу с момента его опубликования.

3. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

**Председатель Собрания депутатов**

**Турковского муниципального района С.В. Ярославцев**



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**ТУРКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ № 49/4**

от 07 июня 2021 года р.п.Турки

**О внесении изменения в Порядок размещения сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера лиц, замещающих муниципальные должности Турковского муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и (или) представления этих сведений для опубликования средствам массовой информации**

В соответствии с Федеральным законом РФ от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом РФ от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», Федеральным законом РФ от 3 декабря 2012 года № 230-ФЗ «О контроле за соответствием расходов лиц, замещающих государственные должности, и иных лиц их доходам», протестом прокуратуры района от 29.03.2021 № 51-2021, Уставом Турковского муниципального района Собрание депутатов Турковского муниципального района **РЕШИЛО**:

1. Внести в Порядок размещения сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера лиц, замещающих муниципальные должности Турковского муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и (или) представления этих сведений для опубликования средствам массовой информации, утвержденный решением Собрания депутатов Турковского муниципального района от 02 марта 2016 года № 57/3 изменение, изложив подпункт «г» пункта 2 в новой редакции:

**«**г) сведения об источниках получения средств, за счет которых совершены сделки (совершена сделка) по приобретению земельного участка, другого объекта недвижимости, транспортного средства, ценных бумаг, акций (долей участия, паев в уставных (складочных) капиталах организаций), цифровых финансовых активов, цифровой валюты, если общая сумма таких сделок превышает общий доход лица, замещающего муниципальную должность, его супруги (супруга) за три последних года, предшествующих отчетному периоду.»

2. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.

**Председатель Собрания депутатов**

**Турковского муниципального района С.В. Ярославцев**



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**ТУРКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ № 49/5**

от 07 июня 2021 г.

р.п. Турки

**О поддержке обращения Совета Рязанского муниципального образования в Правительство Саратовской области с ходатайством об исключении села Родионовка Рязанского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области**

В соответствии со ст. 14 Закона Саратовской области от 3 апреля 2000 года № 21-ЗСО «Об административно-территориальном устройстве Саратовской области», Уставом Турковского муниципального района Собрание депутатов **РЕШИЛО:**

1. Поддержать ходатайство Совета Рязанского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области в Правительство Саратовской области об исключении села Родионовка Рязанского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области.

2. Настоящее решение направить главе Рязанского муниципального образования для организации в пределах компетенции дальнейшей работы в соответствии с действующим законодательством по исключению села Родионовка Рязанского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области.

3. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

4. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

5.Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования.

**Председатель Собрания депутатов**

**Турковского муниципального района С.В. Ярославцев**



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**ТУРКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ № 49/6**

от 07 июня 2021 г.

р.п. Турки

**О поддержке обращения Совета депутатов Студеновского муниципального образования в Правительство Саратовской области с ходатайством об исключении деревни Агеевка Студеновского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области**

В соответствии со ст. 14 Закона Саратовской области от 3 апреля 2000 года № 21-ЗСО «Об административно-территориальном устройстве Саратовской области», Уставом Турковского муниципального района Собрание депутатов **РЕШИЛО:**

1. Поддержать ходатайство Совета депутатов Студеновского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области в Правительство Саратовской области об исключении деревни Агеевка Студеновского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области.

2. Настоящее решение направить главе Студеновского муниципального образования для организации в пределах компетенции дальнейшей работы в соответствии с действующим законодательством по исключению деревни Агеевка Студеновского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области из учетных данных административно-территориального устройства Саратовской области.

3. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

4. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

5.Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования.

**Председатель Собрания депутатов**

**Турковского** **муниципального района С.В. Ярославцев**



**СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ**

**Турковского муниципальногО РАЙОНА САРАТОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РЕШЕНИЕ № 49/7**

От 07 июня 2021 г. рп. Турки

**Об утверждении перечня муниципального**

**имущества, принимаемого из собственности**

**Турковского муниципального образования**

**Турковского муниципального района Саратовской области**

**в собственность Турковского муниципального района**

**Саратовской области**

В соответствии с Гражданским кодексом РФ, решением Собрания депутатов Турковского муниципального района от 16 ноября 2009 года № 46/4 «Об утверждении Положения «О порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся в собственности Турковского муниципального района», решением Совета Турковского муниципального образования Турковского муниципального района от 27 мая 2021 года № 28/2 и руководствуясь Уставом Турковского муниципального района Саратовской области, Собрание депутатов **РЕШИЛО**:

1. Утвердить перечень муниципального имущества, принимаемого из собственности Турковского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области в собственность Турковского муниципального района Саратовской области согласно приложению к настоящему решению.

2. Настоящее решение вступает в силу с момента его опубликования.

3. Опубликовать настоящее решение в официальном информационном бюллетене «Вестник Турковского муниципального района».

**Председатель Собрания депутатов**

**муниципального района С.В. Ярославцев**

Приложение

к решению Собрания депутатов

Турковского муниципального района

от 07 июня 2021года № 49/7

**Перечень**

**муниципального имущества, принимаемого из собственности Турковского муниципального образования Турковского муниципального района Саратовской области в собственность Турковского муниципального района Саратовской области**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование имущества** | **Кадастровый номер** | **Адрес (местоположение) имущества** | **Площадь, кв.м.** | **Балансовая стоимость, руб.** |
|  | Квартира | 64:35:350504:3296 | Российская Федерация, Саратовская область, Турковский муниципальный район, городское поселение Турковское, рп. Турки, ул. Горная, д. 21, кв. 1 | 31,3 | 802 125,00 |

412070, Саратовская область, Главный редактор

р. п. Турки, С.В. Ярославцев Бесплатно

ул. Советская, дом 39 100 экземпляров